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Irak-Kuwait

Baker, pesimista ante la reunión 
con el ministro de Exteriores iraquí

Tres heridos en Bilbao por la 
explosión de un artefacto 
colocado en un vehículo

Londres.- El secretario norte
americano de Estado, James Baker, 
dijo hoy que no es optimista sobre 
las conversaciones con el ministro 
iraquí de Asuntos Exteriores, Tarek 
Aziz, y añadió que no “hay nada 
que negociar” con Irak.

En la capital británica y antes de 
viajar a París, Baker subrayó, sobre 
su entrevista con Aziz, mañana en 
Ginebra, que “están descartadas” 
las negociaciones y que sólo tienen 
“cosas que comunicarse”.

En París, segunda etapa de su 
gira por Europa antes de la reunión 
con Aziz, Baker se entrevista hoy 
con el presidente francés, Francois 
Mitterrand, y con el ministro de 
Asuntos Exteriores, Roland Du- 
mas.

Tras su estancia en París, Baker 
viaja hoy mismo a Bonn, y, después 
de entrevistarse con Tareq Aziz en 
Ginebra, hará una gira por Arabia 
Saudí, Emiratos Arabes Unidos, 
Turquía, Egipto, Siria y Canadá.

Baker regresará a Washington el 
próximo día 14, víspera de la fecha 
límite establecida por las Naciones 
Unidas para que Irak se retire a 
Kuwait.

AZIZ ANTICIPA 
SU LLEGADA A GINEBRA

Por su parte, el ministro de Asun
tos Exteriores iraquí, Tareq Aziz, 
adelantará posiblemente su llegada 
al aeropuerto de Ginebra-Cointrin a 
las 16,45 hora local en lugar de a las

FERNANDEZ ORDOÑEZ INFORMA AL CONGRESO

El ministro de Asuntos Exterio
res, Francisco Fernández Ordóñez, 
informa hoy a la Comisión de 
Asuntos Exteriores del Congreso 
de los Diputados acerca de los re
sultados de la reunión de sus cole
gas comunitarios en Luxemburgo,

el pasado día 4, en relación con la 
crisis de! Golfo Pérsico. También 
les informará sobre lo tratado ayer 
en Londres con algunos responsa
bles occidentales, entre ellos, el 
secretario de Estado norteamerica
no.

20,30 hora local (19,30 gmt), afir
mó hoy a Efe un portavoz oficial del 
Departamento Federal de Asuntos 
Exteriroes (DFAE) helvético.

El portavoz indicó que el único 
avión anunciado para hoy proce
dente de Bagdad llegará al aero
puerto ginebrino a la citada hora, 
“por lo que es prácticamente segu
ro que el canciller iraquí esté a 
bordo”.

No obstante, el departamento de 
prensa del Estado de Ginebra ha 
anunciado hasta ahora que la llega
da del ministro de Exteriores iraquí 
tendrá lugar a las 20,30 hora local 
(19,30).

El portavoz de DFAE anunció 
que el consejero federal (ministro) 
de Asuntos Exteriores helvético, 
René Felber, se entrevistará hoy en 
primer lugar con Tareq Aziz y pos
teriormente con el secretario de 
Estado norteamericano, cuya llega
da a Ginebra está prevista para las 
21,10 hora local (19,30 gmt).

Felber transmitirá a Aziz y Ba
ker, por separado, en el hotel Inter
continental el deseo de la Confede
ración Helvética deque se logre una
solución pacífica a la crisis 
Golfo.- Efe
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en la Diputación ha sido un acierto, 
según su presidente

Reguera dice que no hay candidato del 
PSOE a la Alcaldía

El Ayuntamiento exige que se cumplan 
los plazos para recepción de las 

televisiones privadas

Las autoridades 
rumanas devuelven 
,a ciudadanía 
al rey Miguel

Viena.— El Gobierno rumano ha 
ecididoofrecer la devolución de la 

^dadaníaa! rey Miguel,aquiense 
e Prohibió entrar en el país el pasa- 
°~6 de diciembre, informó hoy la 

a8enciaRompres.
p. ministro de Cultura, Andrei 
doCSu’ indicó que se había informa
s ,a *a Embajada rumana en Berna 

re los trámites necesarios y que 
dif¡re^ visitar su patria sin

A las 2,30 horas de esta tarde 
se desconocía la identidad 

de las víctimas

Bilbao.— Tres personas han re
sultado heridas esta mañana en 
Bilbao al hacer explosión un arte
facto colocado en un vehículo apar
cado en la calle Julián Gayarre, 
confirmaron fuentes oficiales.

La explosión se registró sobre las 
11,00 horas de esta mañana en el 
barrio bilbaíno de Txurdinaga y a 
consecuencia del estallido, resulta
ron heridas tres personas cuya iden
tidad se desconoce, aunque las 
fuentes oficiales precisaron que no 
se trataba de agentes de Policía.

Por el momento no se sabe si los 
heridos pasaban por la calle cerca 
del vehículo o bien se encontraban 
en el interior del coche, cuyas ca
racterísticas tampoco han sido da
das a conocer.

Efectivos del Cuerpo Nacional 
de Policía han acordonado la zona e 
impiden el paso a los ciudadanos, 
mientras los especialistas en desac
tivación de explosivos rastrean la 
zona y vehículos de las inmediacio
nes por si hubiera más artefactos.— 
Efe.

El grupo palestino
“Al Fatah” libera a cuatro 

rehenes belgas
Beirut.— Cuatro rehenes belgas fueron liberados hoy en Beirut 

por el movimiento palestino radical “Al Fatah” (Congreso Revolu
cionario) que les tenía cautivos desde 1987, informaron las autori
dades libanesas.

Según fuentes de Al Fatah, los rehenes fueron liberados tras 
llegar a un acuerdo entre el citado grupo que lidera Abu Nidal y las 
autoridades belgas, a condición de que en 48 horas el Gobierno de 
Bélgica libere a un palestino que se encuentra detenido en Bélgica.

Los rehenes liberados son: Emanuel Houtekins, Goldelieve Kets, 
y sus hijos Valerie y Laurente.— Efe.

Una columna blindada entra
en la capital de Lituania

Moscú.— Una columna blinda
da compuesta por 108 vehículos 
entró en la madrugada de hoy en 
Vilna, capital de la República bálti
ca de Lituania, confirmaron hoy a 
Efe fuentes del Parlamento.

Este movimiento de tropas, que 
se desplazaron desde el distrito de 
Kaisiadoris (noroeste) hasta otros 
barracones situados al norte de la 
capital, tuvo lugar horas después 
del anuncio del Ministerio de De
fensa de la URSS de que enviará 
paracaidistas para garantizar.. el 
plan de reclutamiento en las repú
blicas.

Ocho muertos y 108 heridos en un 
accidente de tren en la estación londinense

Entre los vehículos que aproxi
madamente a las cuatro de la ma
drugada local (02,00 gmt) pasaron 
frente al edifico del Parlamento li
tuano se encontraban 48 tanques 
I ¡ge ros, tres “jeeps”, cuatro estacio
nes de transmisión móviles, siete 
vehículos blindados de transporte 
de personal, 32 camiones, y dos 
semi trac lores, entre otros.

El paso de la columna por Vilna 
contribuyó a un incremento de la 
tensión en la región báltica, en par
ticular después de los insistentes 
rumores de que el presidente, Mi- 
jail Gorbachov, podría aplicar sus 
poderes especiales en el Báltico y 
en otras repúblicas.

La decisión de utilizar paracai
distas para hacer cumplir al recluta
miento afecta además de Letonia, 
Estonia y Lituania, a Moldavia, 
Georgia, Armenia y a varias partes 
de Ucrania.— Efe.

de “Cannon Street”
Londres.— Ocho personas pueden haber muerto y 108 resultado heridas en un accidente de tren ocurrido en 

la estación londinense de “Cannon Street”, informó la Policía británica.
Un portavoz policial precisó que el accidente ocurrió a primeras horas de la mañana cuando un tren que venía 

de Scvenoak, Kent (sureste de landres) no pudo frenar y chocó contra los topes de la estación.
También dijo que quince personas cayeron debajo del tren y otros pasajeros quedaron atrapados entre los 

vagones.
La estación ha sido cerrada y los bomberos están trabajando para sacar a los pasajeros que quedaron atrapados 

entre los vagones.
El portavoz, que calificó el accidente como el “mayor desastre”, añadió que el tren tenía diez vagones y que 

los más dañados fueron los tres primeros por el fuerte impacto contra los parachoques de la estación.
Los heridos han sido trasladados a los hospitales más cercanos a la estación.— Efe.

Rebajas

ESTILO
Ezequiel González, 21
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Una Comunidad

ORO, INCIENSO Y MIRRA
Más respeto

Los niños, precisamente por serlo, necesitan gozar del 
mayor respeto. Y si se trata de una fiesta que se organiza para 
ellos, ese respeto debe ser todavía mucho mayor. Y lo decimos 
por lo ocurrido el sábado último en la plaza Mayor, con ocasión 
de la llegada de los Reyes Magos. La interminable espera, con 
tiempo desapacible, a veces lluvioso, no fue precisamente lo 
más cómodo para los pequeños, que esperaron 35 minutos a 
que los monarcas de la ilusión se cobraran en esa especie de 
cuchitril que se les había preparado a los pies de la Casa 
Consistorial. Lógica la protesta de los mayores, con silbidos y 
gritos de ¡fuera!, porque el retraso colmaba la paciencia de 
todos. Primero fue la incertidumbre de loque iba a suceder allí, 
porque “San José” y “la Virgen” se situaron en el estrado 
emplazado b^jo las columnas de proyectores de luz altermati- 
va —mucho costó, en dinero, para lo poco que “lució”—, en 
espera de algo que nadie pudo adivinar, ni siquiera los propios 
intérpretes, a los que, 20 minutos después de estar allí desam
parados y sin “Niño Jesús”, invitó un miembro de la organi
zación a retirarse del lugar.

No es extraño que los Reyes Magos tuvieran que reponer 
fuerzas en el Ayuntamiento durante un buen rato, porque su 
viaje por la calle Real no fue muy delicioso, que digamos, a 
bordo de esos carritos que bien estaban de exhibición, pero no 
para transportar a los Magos de Oriente que, queramos o no, 
mejor están sobre camello o sobre caballo. ¿O también con 
estas innovaciones se trata de desvirtuar el sentido bíblico y 
tradicional del suceso?

En fin, que la experiencia suponemos servirá para que los 
organizadores tomen buena cuenta de los fallos y piensen, 
sobre todo, que las cosas —y más cuando hay dinero por medio 
y niños como destinatarios— se deben hacer con más seriedad 
y más responsabilidad. Otro fracaso como éste y habría que 
pedir cuentas muy serias a los responsables. Segovia se merece 
otra cosa, porque, en vez de avanzar, vamos retrocediendo.

A veces, leyendo a Waldo
A veces, leyendo a Waldo, Wal

do Santos, me parece estar releyen
do a Jean Giono.

He vuelto a oler la tierra nuestra 
“mezclada con la humilde paja tro
ceada"; veo en el aire lasmorceñas, 
como moscas, cuando el fuelle avi
va el lento tronco de la chimenea; 
de nuevo he sentido cómo me gol
peaba el rostro del niño que fui el 
viento “barredero” del tomillo so
bre “los calveros de los tesos rotun
dos" y me ha parecido oír el corazón 
lastimado de la alondra aliquebra
da. ' -

En varios de sus últimos artícu
los Waldo Santos se ha referido a 
algunas de las galas de nuestra 
pobreza celeste, y su lectura ha tra
ído a mi cárcel de papel —toda gran 
ciudad es una cárcel y un laberin
to— noticia de la libertad y la servi
dumbre del campo que son los que 
forjan esa voluntad de tolmo berro- 
queño, renegrido de liqúenes y en
joyado de rocío, que identifica 
nuestros campesinos.

Siempre que un poeta—y Waldo 
Santos lo es— habla de la tierra, la 
poesía se unge de una hermosa so
lemnidad. La tierra es una referen
cia sagrada y a veces sólo su metá
fora, pero el corazón humano se 
alimenta también de metáforas; el 
mío, por ejemplo, de la visión de 
unas prímules florecidas en un teja
do de Astorga.

En la soledad del campo se oyen 
crecer las raíces hondas de la miste
riosa existencia del Universo; se 
nos antojan los horizontes, infini
tos, y la conformidad no parece 
tener límites. También la pesadum
bre es indecible, pero el consuelo 
del hábito de “las viejas casas que
ridas" es como ese pozo de Castilla 
que cuando más agua da, más agua 
parece tener.

Los textos para la sección CARTAS DE LOS LECTORES debe
rán tener un máximo de treinta lineas, a máquina y por una 
sola cara. Se Identificarán con el nombre y apellidos, DNI, 
domicilio y teléfono. La Dirección, se reserva la opción de 

publicación o de extracto cuando lo considere oportuno.

Todos llevamos dentro, como un 
enigma inapelable y un insomnio 
de la inteligencia, un deseo de infi
nito y a la sombra de “las gentiles 
melancolías” de Virgilio que decía 
Lorenzo Riber, he vuel to a reflexio
nar sobre la tensión entre el deseo 
infinito y la realidad simpre limita
da.

Avecessientocomounvientode 
monte bajo que llegara hasta la ciu
dad desde cualquier teso que arras
trara una cierta frescura aldeana y 
nos acercara a ese horizonte de 
tomillo y pastoreo en el que los 
bueyes parecen minerales y anima
les las rocas, y, sin embargo, la 
pobreza no deja de ser gentil ni la 
reciedumbre cantar en romance.

Pienso que en ese anhelo por un 
equilibrio con la biosfera en que se 
fundamenta le ecología, acaso no 
exista otra cosa que una aspiración 
ineludible de recuperar “para el 
hombre de nuestros días, de espíritu 
anémico" lo que el profesor Rof 
Carballo acaba de definir como la 
“sacralidad salvadora", y esa sacra

lidad nos invita a defender la lim
pieza del aire, la pureza de nuestros 
ríos, la integridad de nuestros bos
ques y a preservar el silencio, la 
ética y el decoro antiguo.

De tanta lamentable profanación 
de la Naturaleza me parece dar tes
timonio esa tristeza de la Virgen de 
Sejas de Sanabria, una Virgen de 
ojos hortelanos en los que llueve 
desde hace ochocientos años, que 
asiste al pavor del milenario y que, 
contemplando cómo el desierto 
crece, se pregunta: ¿avanzará hasta 
cubrir toda la tierra?, porque, como 
dice también Rof Carballo, “el 
alma occidental se ha desertizado".

Juan Carlos Villacorta

Mediada la tarde del martes 
21 de agosto del pasado año, una 
redactora de ICAL aguardaba 
en la pyerta de la finca Villacre- 
ces —lugar donde veranea José 
María Aznar— la salida del pre
sidente de la Junta de Castilla y 
León, Jesús Posada, que ese día 
estaba almorzando con el líder 
del partido y Carlos Robles 
Piquer en un encuentro que se 
prolongó por espacio de tres 
horas y que fue considerado un 
encuentro en la cumbre.

La guardia informativa tuvo 
éxito y a las seis de la tarde la 
periodista pudo abordar al pre
sidente de la Comunidad, quien 
le manifestó: “La incógnita 
sobre el candidato del Partido 
Popular a la presidencia de la 
Junta no se despejará hasta el 
próximo congreso regional del 
partido, a primeros del próximo 
año. Este es el acuerdo”.

Posada aseguró en aquella 
oportunidad a la agencia ICAL 
q ue tanto Aznar y Lucas como él 
mismo coincidían en que hasta 
el congreso no se diera a cono
cer al candidato a la presidencia

Algunos ministros debieran 
dimitir

Cuando la palabra carece de la 
justa medida o necesita de la refle
xión necesaria para ser llevada a 
cabo, no es escuchada por nadie, 
antes al contrario es repudiada 
cayendo en el vacío más profundo. 
Y quienes antes coincidían en as
pectos políticos terminan por dar un 
veredicto justo y se retractan de 
muchas cosas que anteriormente 
creyeron conveniente. Así el vice
presidente del Gobierno, entre los 
muchos hierros cometidos durante 
su mandanto, no es creído y menos 
admirado de quienes antes se vana
gloriaban de escucharle tantas au
daces palabras dichas por radio o 
televisión.

Múltiples y graves errores ha 
cometido durante el cargo que os
tenta; grandes obstáculos se le pre
sentan para seguir llevando el pues
to que ocupa actualmente, no sólo 
por los enemigos que antes le ataca
ban, sino por los que de su mismo 
partido proceden.

En cierta ocasión dije que eran 
dos ríos de la misma agua pero de 
distinto caudal. Nada es de extrañar 
que estos ríos vayan apareciendo 
por distintos cauces.

Los últimos errores que ha teni
do en una componenda muy poco 
sutil, ha querido rectificar hacién
donos ver que sus palabras han sido 
mal interpretadas, de una forma 
literaria queriendo afirmar sus 
asertos diciendo ahora que sus pala
bras eran figuras más literarias que 
políticas; pero eso nadie se lo cree. 
Estamos en demoracia y algunos no 
creen ya en ciertas chapuzas técni
cas sino en realidades profundas, 
puesto que lo demás no conduce a 
nada.

Una personalidad política de 
muy alto relieve jefe del Gobierno 
inglés, ha pedido ya su dimisión 
porque creyó que era más justo 
“morircon honraque vivir con vili
pendio”.

No se puede negar que la activi
dad en su partido haya sido poco

de la Junta, que será el mismo 
que lidere el partido en Castilla 
y León.

Fue un mes más tarde cuando 
un informador de “El Norte de 
Castilla” le preguntaba a Posa
da, “de qué depende ahora el 
que sea Lucas o usted el candi
dato”. La respuesta no tenía 
desperdicio y había que guar
darla: “Al final -señaló Posa
da- depende de la voluntad de 
los compromisarios del congre
so regional, aunque esa volun
tad se module en razón de lo que 
piensan los formadores de opi
nión y los dirigentes del parti
do”.

En 1990 los dirigentes del PP 
cada vez que se les preguntaban 
por la gran cuestión te remitían 
a un magno congreso que iba a 
tener lugar a primeros del año 
recién comenzado. Pues bien, 
ese congreso nose va a celebrar, 
y no se va a celebrar porque no 
lo quieren los dirigentes del PP; 
al menos algunos. Ahora dicen 
que un proceso congresual 
siempre crea tensiones que 
pueden resultar contraprodu- 

aceptable. Ha sabido decir unas 
palabras morbosas, ha herido sus
ceptibilidades en muchos, y sin ra
zones en no pocos. Lo más inteli
gente sería retirarse del cargo que 
ocupa porque ya sus palabras van 
cayendo en el vacío, no siendo teni
das en consideración alguna.

La política requiere serenidad en 
el hablar y razonamientos digna
mente oportunos que orienten a las 
masas. Este y algún otro ministro 
intangible como el de Economía 
que cayó en el error respecto a la 
reforma del catastro, derogado por 
asentimiento general, deben ser 
relevados y repuestos por hombres 
nuevos de acrisolada solvencia y 
honradez.

Todos los gobiernos en su tra
yectoria tienen un desgaste y es 
necesario que sean reemplazados 
por otrosque den nuevogiroen bien 
de la sociedad y sería bueno para la 
democracia en general y en particu
lar en beneficio de la misma políti
ca.

Moisés Sanz Montarelo

LIQUIDACION TOTAL 
FIN DE 

TEMPORADA

Zapatos niño 
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Le ofrece lo mejor
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JOSE LUIS GUERRERO 
ceníes con unos comicios a la 
vista.

ESTE MES, 
EL CANDIDATO

El viernes, en una localidad 
abulense, el presidente de la 
Junta dejaba claro a TVE en 
Castilla y León -si es que algu
na vez los políticos dejan algo 
claro- que el PP decidirá este 
mes el candidato. Quisiera ma
tizar a Posada que lo que quiso 
decir es que este mes el partido 
lo hará público porque decidido 
lo tiene Aznar desde el congreso 
nacional de Sevilla, allá por la 
primavera pasada.

Jesús Posada llevaba meses 
trabajando duro para conseguir 
una imagen y un prestigio con 
los que competir con el precan
didato Lucas. Ai final, ni siquie
ra tendrá un campo de batalla 
como hubiera sido el congreso 
regional. Posponer ese congre
so para después de las eleccio
nes de mayo ha sido la fórmula 
utilizada para desactivar a Posa
da, pero a algunos nos parece 
una tomadura de pelo. No es 
serio remitir la cuestión funda
mental de un partido que se 
perfila hegemónico en esta re
gión a un congreso, que llegado 
el momento se decide no cele
brar. Imagino lo que estarán 
pensando las bases del partido.

ORO PARA LUCAS
Juan José Lucas, que puede 

ser un magnífico candidato, ha 
recibido el oro de Melchor. Su 
nominación para optar a la pre
sidencia de la Junta es el juguete 
que le había pedido a los Reyes 
y que papá Aznar le tenía pro
metido. Incienso esloquelevan 
a dar a Jesús Posada, cuando una 
vez aparcado comiencen a hala
garle su labor al frente de la 
Junta. Los Reyes Magos no 
podían ser malos con él y quizá 
le reserven un buen puesto en el 
Senado.

Y mirra es lo que Baltasar les 
ha traído a Jesús Quijano y José 
Luis Sagredo, los otros dos 
candidatos a presidir esta Co
munidad, que van a tener que 
trabajar como el rey negro. El 
licor gomoso y oloroso que los 
antiguos tenían por un bálsamo 
muy apreciado les va a hacer 
falta, porque de aquí al 26 de 
mayo se van a dejar la piel por 
encumbrar a sus respectivas 
formaciones políticas.

M.C.D. 2022
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Tras hacer balance de la legislatura

El presidente de la Diputación dice
El número 4 de la carretera de 

Zamarramala
que fue un acierto firmar el actual 

pacto de gobierno
Asegura que la estabilidad ha sido la base de nuevos 
programas y formas de prestar servicios diferentes

A pocos meses del final de la legislatura, el presidente de la Diputa
ción, Javier Reguera García, reiteró, ayer, el “acierto” del pacto de 
gobierno en la corporación provincial entre el PSOE y la desapareci
da Democracia Cristiana (DC), que ha tenido su continuidad con el 
grupo del CDS, al que se adscribieron los antiguos democristianos. 
Reguera, a quien acompañaban los vicepresidentes Rafael de las Heras 
y Juan Ayllón y el diputado José Luis de Pablos, se reunió en una 
comida con los periodistas — habitual todos ios años — donde aprove
chó para hacer balance de la gestión del gobierno provincial. A juicio 
de Javier Reguera, la estabilidad que ha tenido la Diputación durante 
esta legislatura ha sido la base sobre la que se han levantado programas 
nuevos, como asistencia social, inversiones en carreteras, captación de 
recursos y cooperación con los municipios.

“El balance — añadió el presi
dente de la Diputación — es extre
madamente positivo, fruto del sen
tido de la responsabilidad que se 
tuvo en el momento de iniciar la 
legislatura y de ser capaces de pac
tar programas comunes con otras 
fuerzas políticas, en un momento 
en que los acuerdos eran inevi tables

los programas de modernización de 
los servicios sociales, “que se han 
situado a una altura similar a cual
quiera de las provincias de nuestro 
país", con la apertura de centros ya 
construidos, como la residencia de 
ancianos de Nava de la Asunción y 
el de minusválidos psíquicos pro
fundos de “El Sotillo". También

Javier Reguera, en el centro, durante su reunión, PEÑALOSA

con los periodistas
para la gestión y estabilidad de la 
Diputación... La gestión llevada a 
cabocoincide en un tanto por ciento 
elevadísi mo con el programa que se 
firmó entre los dos partidos que 
dirigen la Diputación”. Entre las 
mejoras y “enfoques” sustanciales 
levados a cabo por la coalición de 

gobierno, Reguera hizo referencia a 

REGUERA: "No existe candidato
del PSOE al Ayuntamiento"

p^0 no soy el candidato del 
SOE a la Alcaldía de Segovia, 

Porque en el PSOE no se ha empe
a o a hablar de un tema como éste, 
,e no sé absolutamente nada", 
a señalado Javier Reguera, actual 
u,arde la Diputación, en relación 

.°n nuestra información de ayer, 
onde, citando fuentes de la ejecu- 
va provincial, señalábamos que 
eguera se perfila como cabeza de 

v ” idatura de los socialistas sego- 
ta| 008 a* Ayunlamient° de la capi- 

en *as próximas elecciones. “No 
y el candidato, porque, que yo 
Pa. no existe candidato del PSOE 
^yuntamiento”, matizó.

|e a rc8unlado por los periodistas si 
tura^ Ddana encabezar la candida- 
quie Re^uera respondió: “/cual- 
v¡d r Po*l*ico, pasar una etapa de su 
esu P01'1*03 a* frente de su ciudad, 
maJ13 de*as cosas que pueden tener 
culuí a?racl*vo* a pesar de la di fi
que ,’S*n^uc esto pueda significar 
ra y° lenga presentada candidatu- 
otroara *a Alcaldía ni para cualquier 
ción PUesto;Yo es,°y en la Diputa- 
otra mUy k*en Y no tengo ninguna 

asPiración...”. No obstante, 

habló de la puesta en marcha de 
nuevos servicios esenciales para el 
“bienestar y la solidaridad con to
dos los segovianos”, entre los que 
se encuentran los Centros de Ac
ción Social (CEAS), en colabora
ción con la Junta de Casti I la y León, 
que prestan asistencia social comu
nitaria a los 100.000 segovianos

Javier Reguera aclaró que las per
sonas que están en un partido polí
tico, desde hace años, tienen la 
tendencia a aceptar las cosas que el 
partido dispone, “siempre que no 
choquen frontalmente con las ideas 
de cada uno y, en ese sentido, cuan
do se plantee la situación [su posi
ble candidatura a la Alcaldía] , lo 
pensaré. No soy una persona que 
piense las cosas antes de que se 
produzcan”, afirmó.

DESGASTE DE MIGUEL 
ANGEL TRAPERO

Javier Reguera se negó a vincu
lar el anuncio de suposible candida
tura con un hipotético desgaste del 
tradicional candidato socialista, 
Miguel Angel Trapero, y dijoque la 
gestión de éste ha sido de las más 
fructíferas en la etapa democrática, 
con realizaciones como alcalde, 
que aún se materializan ahora, cual 
es el caso de la construcción del 
pantano de “El Pontón”. “Si Trape
ro — añadió—opta o no opta por la 
Alcaldía, es una cuestión suya. En 
ningún caso puede tener como base

que dependen de la Diputación, 
excluyendo la capital; y la ayuda a 
domicilio de la que se benefician 
180 ancianos. Según Reguera, la 
cifra de ancianos e inválidos de la 
provincia que asistencialmente 
dependen de la Diputación, llega a 
más de 400 personas.

CARRETERAS 
Y CAPTACION 
DE RECURSOS

Otro de los aspectos en los que 
hizo hincapié el presidente de la 
Diputación fue el del “esfuerzo en 
inversiones", con un programa de 
carreteras, en colaboración con la 
Comunidad Autónoma, que supera 
anualmente los 1.000 millones de 
pesetas; y el incremento de los 
programas de inversiones con los 
207 ayuntamientos de la provincia. 
“Todo ha sido posible — afirmó 
Reguera — porque, gracias a la 
Diputación segoviana, se captan 
unos recursos permanentesen torno 
a los 500 millones de pesetas al año, 
como consecuencia de la revisión 
del modelo de financiación de las 
diputaciones, dirigido especial
mente a provi nci as como Segovi a, a 
cuya Diputación lesupone un incre
mento del 34% en los recursos 
ordinarios. Sin situarla en un mode
lo óptimo de financiación, resuelve 
problemas económicos graves y, 
para el futuro, es uno de los balan
ces más positivos que puede dejar 
esta legislatura". El presidente de la 
corporación provincial habló tam
bién de la cooperación con ios 
ayuntamientos que no tienen capa
cidad financiera suficiente y de la 
puesta en marcha del servicio de 
recaudación de los impuestos mu
nicipales y de la caja de coopera
ción que concede créditos para 
inversiones municipales.

A. M.

el planteamiento de que haya un 
agotamiento de su política munici
pal, porque conoce extraordinaria
mente bien los temas municipales y 
sería un buen alcalde para los próxi
mos cuatro años”.

EL PP NO OBTENDRA 
MAYORIAS ABSOLUTAS

A juicio del presidente de la 
Diputación, es imposible que el 
Partido Popular (P.P.) obtenga la 
mayoría absoluta en instituciones 
comoel Ayuntamiento de la capital 
y la corporación provincial. “El 
PSOE — dijo — puede partir con 
una situación mejor para obtener la 
mayoría en ambas instituciones. 
Cualquier especulación que se deri
ve de algunas encuestas, más o 
menos financiadas por quien obtie
ne el rendimiento de las mismas, 
me parece que no tiene mucha fiabi - 
lidad. Descarto en este momento 
que el P.P. pueda obtener la mayo
ría absoluta en ambas institucio
nes...”.

A. M.

PEÑALOSA

El “celo” de los empleados 
municipales no tiene límites. En su 
afán por mantener al ciudadano 
informado de la numeración de las 
casas no conocen obstáculos. No 
hay tampoco portada románica que 
se les resista. Y, si no, ahí tienen el 
flamante “4” que aparece sobre la 
piedra de la puerta de la Vera Cruz. 
Lo malo del caso no es ya el poco 
respetoqueexiste por el patrimonio 
artístico incluso desde las institu
ciones que entre sus funciones tie
nen la de su conservación. Lo malo 
de este caso es la reincidencia. 
Desde estas mismas páginas se 
advirtió ya hace tiempo que las 
portadas románicas de la calle 
Daoiz estaban sufriendo igual des
cuido. Pero no ha servido para nada. 
Ahora todos sabemos que la Vera 
Cruz es el número 4 de la Carretera 
de Zamarramala. Este dato último 
(el nombre de la carretera) aún no 
aparece pintado en la fachada, pero 
no hay que desesperar.

Tan difícil comovaaserquitarel 
“4" famoso es intentar conocer 
quién esel responsable del desagui
sado. Fuentes del Departamento de 
Estadística del Ayuntamiento afir
man que el trabajo de numeración 
es consecuencia de una orden del 
Instituto Nacional de Estadística 
que establece la obligación de 
numerar todos los edificios de 
Segovia. (Hasta aquí nada que no 
supiéramos). Lo que ya no se sabe

Audiencia de D. Juan de Borbón 
al Consejo de la Junta de Nobles 

Linajes de Segovia
Con motivo de la Pascua Real, el 

Consejo de la Junta de Nobles Lina
jes por S.A.R. Don Juan de Borbón, 
en su residencia de Madrid. El 
Diputado Decano, marqués de 
Quintanar, expresó, en nombre de 
lodos los Linajes, su felicitación 
por la Pascua Real, al tiempo que 
informó a su Decano Honorario de

PEÑALOSA

es quién tiene la responsabilidad de 
advertí r a los operarios municipales 
que no conviene pintar sobre las 
fachadas de los edificios histórico- 
artísticos. Aquí todo el mundo 
cumple órdenes, pero nadie aplica 
el sentido común.

las actividades de la Junta en el 
pasado año, y de las variantes habi
das en el Consejo por ceses y elec
ciones estatutarias.

Don Juan contestó con unas 
emotivas palabras, con firmando en 
sus cargos a los nuevos Diputados 
del Consejo y recordando a Segovia 
con enorme cariño e interés.

M.C.D. 2022
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AGENDA 1MELMTAM BE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

LA JUVENTUD DE ACCION CATOLICA VISITA 
Y OBSEQUIA A LOS RECLUSOS

CALENDARIO EXPOSICIONES

PARA MANANA

Miércoles 9 de enero

Van 9 días; faltan 356.
Sol: De 8,38 a 18,6 horas.

SANTORAL
' *

Santos: Eulogio de Córdoba, 
Marcelino y Basilia.

PENSAMIENTO

“Vivimos en el mundo cuando 
lo amamos. Sólo una vida vivida 
para los demás, merece la pena ser 
vivida”. (Einstein).

' FARMACIAS ,

DE GUARDIA

Rodríguez del Fresno. Avenida 
Marqués de Lozoya, 13.

Las farmaci as de guardia Io están 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 678,0 m/m. 
Viento del S-SE.
Temperatura máxima: 8,9°

En la mañana de hoy
Presión atmosférica: 679,6 m/m. 
Viento del O-SO.
Temperatura mínima: 3,6° 
Lluvia recogida: 5 litros por m2

’ A las 8 de la mañana: 4,2®
♦ * ♦

Predicción del tiempo para el 
día y las 24 horas siguientes: Te
léfono 442607.

CENTRO FAMILIAR 
SAN MIGUEL DE 

SACRAMENIA

Jaime de Frutos Gordo, fotogra
fías del claustro cisterciense del 
Monasterio de San Bernardo. Hasta 
el 13 de enero.

PUBLICACIONES

, “CASTILLA"

Ultimo número del pasado año, 
de este Informativo de Comunidad 
Castellana, que se abre con un edi
torial titulado “Castilla se mueve y 
aspira al futuro que necesita”; se 
inserta un artículo sobre “Burgos, 
capital de Castilla" y otro conte
niendo preguntas a los políticos 
sobre temas relacionados con pro
blemas castellanos; una colabora
ción titulada “Meditacionesnacio
nalistas", comentarios a libros y 
publicaciones, informe sobre cele
braciones en Arlanza y Madrid y un 
par de poemas.

“FRATERNIDAD"

Publ icación de la Zona Centro de 
la Fraternidad de Enfermos y Mi
nusválidos, con un sumario integra
do por artículos de colaboración e 
informes de actividades desarrolla

EL AYUNTAMIENTO 
INFORMA:

■ LA RECAUDACION DE LOS TRIBUTOS 
MUNICIPALES ES GESTIONADA DIREC
TAMENTE POR EL AYUNTAMIENTO DES
DE EL DIA 1 DE ENERO.

■ LOS NUEVOS LOCALES ESTAN SITUADOS 
EN EL AYUNTAMIENTO, ENTRADA POR 
LA CALLE ESCUDEROS.

■ PARA SU COMODIDAD, UTILICE LA DO- 
MICILIACION BANCARIA

das en distintas provincias. Tam
bién se incluye un informe sobre el 
Secretariado General de Formación 
y los Encuentros de la Función de 
Formación.

Hoy Sala MIRO, 7,30 y 10,30, 
"La Historia Interminable 11". Sala 
ZULOAGA, 7,45, "La Sirenita";
10,45, "La Escalera de Jacob".

HERMANDAD 
DE DONANTES

* DESANGRE

SEMANA DEL 31 DE 
DICIEMBRE DE 1990

AL 6 DE ENERO DE 1991
Donaciones 
efectuadas 

en la semana 
anterior

Reservas 
Banco de 

Sangre en el 
día de hoy

Unidades 
de sangre

Unidades 
de sangre

04 7 0* 8
0- 2 0- 13
A + 6 A 21
A- 2 A- 9
B + 1 B4 4
B- 1 B- 2
AB* —. AB4 11
AB- — AB - 1
Tptal 19 Total 69

El día 6, festividad de los Santos Reyes, visitaron la Prisión 
Provincial de esta capital representantes de la Juventud de Acción 
Católica Diocesana de Segovia. Obsequiaron a la población reclusa 
con una magnífica merienda consistente en un bocadillo de jamón, 
otro de queso, un paquetito de mazapán, un buen trozo de turrón y 
una cajetilla de tabaco. Ixis visitantes, después del reparto, compar
tieron un rato con los reclusos con amabilidad, sencillez y nobleza 
dignas del mayor elogio, apreciándose en los favorecidos que 
unánimemente quedaron muy agradecidos y reconocidos a los 
segovianos al saber que tal recuerdo venía directamente del pueblo 
por medio de la Acción Católica segoviana, que no ha escatimado 
sacrificio para llegar a los que sufren con el consuelo y la bienaven
turanza que Dios Nuestro Señor nos manda.

Este ejemplo de caridad para el caído es el mayor galardón para 
todo español digno de serlo.

Dios dé gloria a quien bien se lo merece, como estos jóvenes de 
Acción Católica que saben conformar las almas de los que sufren 
con la doctrina y la fe en Dios Nuestro Señor.

Informáronse en la forma que se lleva a efecto la catcquesis y 
quedaron muy complacidos de ellos, como del comportamiento de 
los visitados.

PARA MAÑANA
00,00, El larguero. 1,03, La ven

tana indiscreta.3,03, De la noche a 
la mañana. 6,00, Matinal SER. 
7,50, Matinal SER: Segovia. 8,00, 
Matinal SER. 8,30, Matinal SER: 
Segovia. 8,45, Matinal SER: Re
gional. 8,55, Hoy por hoy. 12,30, 
Segovia en directo. 13,30, Abrien
do la tarde. 13,35, SER deportivos.

tve
PARA HOY

PRIMERA CADENA
15,00, Telediario-1. 15,35, La 

dama de rosa. 16,30, Esta es su 
casa. 17,20, Telediario. 17,25, Ha
blando claro. 17,55, El duende del 
globo. 18,00, Los mundos de Yupi. 
18,30, Cajón desastre. 19,20, Infor
mativos territoriales. 19,29, Cone
xión con la programación nacional. 
19,30, Obras maravillosas. 20,30, 
Telediario-2. 21,00, Los vídeos de 
primera. 21,35, Sesión de noche. 
23,05, En portada. 24,00, Diario 
noche. 00,30, Testimonio. 00,35, 
La memoria fértil. 1,35, Despedi
da y cierre.

SEGUNDA CADENA
15,30, Paseo central. 16,30, No

ticias. 16,35, Primera sesión. 
18,20, Noticias. 18,25, Historias de 
cada día. 19,15, Mee Mee. 19,30, 
Baloncesto. 21,00, Noticias. 21,10, 
Sigue, sigue Plástic. 22,10, Un año 
en la vida. 23,00, Crónicas urbanas. 
00,00, 7 Huellas 7. 00,30, Ultima 
sesión de cine. 2,05, Despedida y 
cierre.

14,05, Hora 14: Segovia. 14,30, 
Hora 14. 15,10, Segovia a las tres. 
16,05, Tardes sin fronteras. 17,05, 
Sesión de tarde. 19,05, Coplas de 
España. 19,30, Santo rosario. 
20,00, Hora 20. 20,30, Hora 20: 
Regional. 20,45: Hora 20: Segovia. 
21,05, Al vuelo. 22,05 Coplasde mi 
ser. 23,00, Hora 25.

&] 
anieneS

F M
104 1

6,30, El primero de la mañana. 
Antonio Herrero. 8,30, El primero 
de la mañana. Local. Inmaculada 
López. 9,00, El pri mero de la maña
na, “Especial reportajes” Antonio 
H. 11,30, “Viva la gente divertida”. 
12,00, “Viva la gente de Segovia". 
Teresa Sanz/Miguel A. López. 
13,05, “Antena de Segovia”. Inma
culada López. 13,10, “Viva la gente 
de Segovia”. 14,00, “Antena de 
Segovia”. Inmaculada López. 
14,30, “Viva la gente del deporte". 
Carlos G. Fuentetaja. 15,00, Cróni
ca tres. 15,30, “Los 33 de Antena 3 
de Segovia”. Javier López Alarma. 
16,00, “Viva la gente de la tarde”. 
Miguel A. García Juez. 18,30, 
“Viva la gente del colé”. Miguel A. 
Nieto. 19,00, “Antena regional”. 
19,10, “Antena de Segovia”. Mi
guel A. López. 19,30, “Los 33 en 
Antena 3 de Segovia”. Miguel A. 
López. 20,00, “Viva la gente de la 
música”. J. Ramón Pardo. 20,30, 
“Goma espuma”. 21,30, La saludes 
lo que importa. Bartolomé Beltrán. 
22,30, Hora cero. José Luis Balbín. 
24,00, Supergarcía en la hora cero. 
José Mana García. 1,30, Polvo de 
estrellas. Carlos Fumares. 4,30, 
Repetición Supergarcía hora cero.

Informativos cada 30 minutos.

BERTONE - BMW
/SaU

Una a la potencia de un motor BMW de seis cilindros, todo 
el lujo y clase del famoso diseñador italiano BERTONE. 
El resultado no puede ser otro: el más alto nivel de 
confort y potencia existente en el mercado de los todo 
terreno. Motor BMW 6 cilindros, turbo diesel de 2443 c.c., 
116 CV, 170 Km/h. Aceleración de 0 a 1OO Km/h en 13,9 seg.

DESEADO POR MUCHOS, 
RESERVADO A POCOS.

f r eeezLt imber

Concesionario Oficial para Segovia y Provincia: J.L. HORCAJO, S.A.
Cira. Soria, 21. Tels. 43 22 61. 43 46 61. 43 53 61. 40196 LA LASTRILLA - SEGOVIA.

M.C.D. 2022
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Comisión de Gobierno

El Ayuntamiento exige a la Junta y 
Retevisión que cumplan los plazos 

para la recepción de las televisiones 
privadas en Segovia

El Ayuntamiento exigirá a la 
Junta de Castilla y León y a Retevi
sión que cumpla los plazos estable
cidos para la recepción en Segovia 
de los tres canales de televisión 
privados. El convenio establecía 
como fecha tope para recibir la 
señal de las televisiones privadas el 
31 de marzo. Este fue uno de los 
asuntos tratados en la conferencia 
de prensa que el alcalde Juan Anto
nio Perteguer tuvo con los medios 
de comunicación tras la Comisión 
de Gobierno municipal que ha teni
do lugar en la mañana de hoy. El 
acuerdo, firmado por la Junta y Re
tevisión el pasado mes de septiem
bre, recoge en la estipulación se
gunda la creación del centro emisor 
de Segovia, dentro de la segunda 
fase del plan técnico nacional de 
televisión privada. Asimismo, la 
estipulación tercera del acuerdo 
pone de manifiesto que antes del 31 
de marzo, todos aquellos centros 
emisores creados en la segunda fase 
del plan técnico deben entrar en 
funcionamiento. El segundo te
niente de alcalde Antonio Cámara 
manifestó la voluntad del Ayunta
miento de que se cumpla el acuerdo 
en los plazos previstos, para lo cual 
ya se han mantenido contactos con 
el delegado territorial de la Junta en 
Segovia para que traslade esta exi
gencia a los organismos oportunos.

CONTINUARAN LAS OBRAS 
EN EL PARQUE 
DELAALBUERA

Las obras de remodelación del 
parque de La Albuera también han 
sido objeto de preguntas por parte 
de los informadores. Además, en la

CAMARAOFICIAL DE COMERCIO 
E INDUSTRIA DE SEGOVIA

Paseo Ezequiel González, 30. 
Teléis.: 43 23 00/11.

PLAN GENERAL DE PROMOCION 
EXPORTACIONES 

SEMINARIO MONOGRAFICO 

“MEDIOS DE COBROS Y 
PAGOS EN EL COMERCIO

INTERNACIONAL”
Dirigido a:

Ponente:

Días: 
Horario: 
Lugar: 
lnscripción:

p. Teléfonos 43 2311 y 43 23 00
azo de matrícula: Hasta el día 24 del presente mes de enero 

PLAZAS LIMfTADAS

^uscríbase a:

EL ADELANTADO

sesión de pleno municipal de esta 
tarde, el grupo municipal socialista 
ha dirigido una pregunta al equipo 
de gobierno sobre este asunto. El 
alcalde Perteguer declaró que el 
parque ha sufrido un parón en las 
obras debido al período vacacional 
de los alumnos de la Escuela-Taller 
municipal, y que hoy mismo se han 
reanudado las obras. Añadió sobre 
este aspecto Antonio Cámara que 
las obras de remodelación del par
que terminarán aproximadamente 
el 1 de abril.

ADQUISICION DE PLACAS 
PARA SEÑALIZACION 

DE CALLES

En lo que se refiere a los asuntos 
tratados por la Comisión de Gobier
no, destaca la adjudicación a la 
empresa “Viproser, S.A.” de 1.600 
rótulos y elementos de señalización 
de vías públ icas, por un precio total 
de 4.921.000 pesetas. Con estas 
placas, una vez hecha la rotulación 
de números y nueva nomenclatura 
de las calles se procederá de forma 
inmediata a su colocación.

También en urgencias, se aprobó 
la adquisición de un equipo eleva
dor electrohidráulico, con destino 
al taller mecánico municipal por 
valor de 902.720 pesetas. En este 
mismo capítulo, se conoció una 
reclamación de Justa Fernández de 
Córdoba García de una parcela si
tuada en el Zorrocl inafectada por el 
expediente de expropiación de te
rrenos para la Escuela de Capacita
ción Agraria, llegándose a un justi
precio con la afectada de 722.210 
pesetas.

M. Galindo

Empresas exportadoras y responsables del 
Departamento de Comercio Exterior.
Cualquier otra empresa o profesional intere
sados en el ámbito de dicha materia.
D. Antonio Romero Fernández, Profesor 
Mercantil, Licenciado en CC.EE. y EE., 
Mater en Comercio Internacional y Financia
ción Internacional. Responsable de Comer
cio Exterior del Banco Hispano-Americano. 
4, 5, 6, 7, 8,11 y 12 febrero 1991.
De 19,00 a 22,00 horas.
Sede Cameral: c/Juan Bravo, 7,1.®
Paseo Ezequiel González, 32 
(Centro Comercial Mahonías)

Madrid. (Ical/C.A.).— El plazo 
de presentación de solicitudes para 
las ayudas al almacenamiento pri
vado de carne de porcino ha queda
do abierto ayer. Estas ayudas al 
almacenamiento establecidas por 
la Comisión Europea, dada la debi
lidad de los precios de este sector en 
la CE, se aplicarán a unas cantida
des mínimas por contrato y por 
producto que se ci frarán en 10 tone
ladas para productos deshuesados y 
15 toneladas para los demás pro
ductos.

Los contratos de almacenamien
to se podrán concertar para perio
dos de cuatro, cinco, seis y siete 
meses, y los montantes de las ayu
das corresponderán con los que se 
habían aplicado en 1989, cuando se 
llevó a cabo este sistema en la CE.

Los productos a los que se van a 
aplicar las ayudas serán carnes de 
animales de porcino doméstico, ya 
sea fresco o refrigerado, medias 
canales en las cuales el importe de 
la ayuda oscilará entre las 38.469 
pesetas por tonelada para un perio
do de 4 meses y 52.177 pesetas por 
toneladas para un periodo de siete 
meses. En el caso de jamones y 
paletas, recibirán entre 46.281 y 
61.757 pesetas por tonelada, las 
mismas cantidades que se aplicarán 
a las partes delanteras y a los chule- 
teros con o si n aguja, y agujas solas. 
La panceta recibirá una ayuda entre 
24.025 y 35.963 pesetas por tonela
das. A todas estas cantidades se 
aplicarán una serie de suplementos 
y deducciones.

Por otra parte, se conceden tam
bién ayudas al almacenamiento 
privado durante cuatro, cinco, seis

o siete meses de pancetas enteras o 
cortadas pero sin corteza ni costilla, 
jamones, paletas, partes delanteras, 
chuletcros, deshuesados, trozos de 
despiece correspondientes a los 
centros y tocino.

SUCESOS

Se recupera el 

preso que intentó 
suicidarse por 
ingestión de 
barbitúricos

Ricardo Martín Iglesias, que se 
encontraba hospitalizado en el 
Hospital General debido a una so
bredosis de barbitúricos que tomó, 
al parecer con el fin de quitarse la 
vida, pasó el pasado día 5 nueva
mente a las instalaciones del Centro 
Penitenciario de Cumplimiento de 
Segovia, una vez repuesto de este 
hecho. El joven, presunto autor de 
la muerte de la joven de 16 años 
Laura Sastre, se encuentra en con
diciones de volver al centro peni
tenciario, a la espera de ser juzgado 
por su presunto crimen.

Por otra parte, ha pasado a dispo
sición judicial G.V.R., por el robo 
continuado en un restaurante de la 
capital. Asimismo, se ha denuncia
do el robo en el interior de un vehí
culo Seat 124 matrícula de Bilbao 
de diversos efectos valorados en 
200.000 pesetas. El vehículo estaba 
estacionado en la calle Madrona.

EN LA PROVINCIA

En una finca del término munici
pal de San Ildefonso ha sido denun
ciados varios daños en una pared, 
de la que han sido derribados unos 
tres metros. Al parecer, un vehículo 
ha podido ser el causante del derri
bo.

El Campo

Abierto el plazo de solicitud de 
ayudas al almacenamiento 

privado de carne de porcino

Pinturas de Bene Gómez Martín

Una nueva muestra de la pintora 
Bene Gómez Martín. Al igual que 
otras muchas veces la artista ha 
trabajado de firme y fruto de su 
esfuerzo han sido estas 52 pinturas 
de temática muy variada, desde 
paisajes de emotivos rincones se- 
govianos (Pedraza, Fucntidueña), 
abulenses (Pedro Bernardo) o bien

de AJbarracín, hasta maternidades, 
bodegones o retratos femeninos.

A Pérez Mateos, en el diario 
ABC, la pintura de la artista le 
desconcierta, y así escribe: “Des
concertante, Bene. Febril en su 
pintura, ella es la libertad creadora 
con el óleo en sus manos. Y es aquí 
donde surge ese alma artística que 
ella lleva dentro: unas veces es la 
niña que salta a la comba; otras, una 
mujer reflexiva, y siempre un canto 
a la vitalidad. Bene es sobre todo la 
vitalidad pictórica. El óleo en sus 
manos es una explosión que ella 
hace estallar en las telas”.

A destacar la fuerza que impone 
Bene Gómez Martín en buena parte 
de sus cuadros. Esta fuerza se torna 
convencional en los retratos de 
mujer y en las maternidades. La 
pintura febril o tenebrista de esta 
artista bien pudiera ser encauzada y 
atemperada por una reflexiva cua
resma, en la que tendría que inter
venir una intensiva práctica del 
dibujo. Es original y tiene su encan
to esa nuca de mujer que aparece en 
el cuadro número 27, así como 
también el “Bodegón en azul”, que 
lleva el número 42. (Salas de “El 
Torreón de Lozoya”).

J. TURRIANO

ICONA 
subvenciona 
visitas escolares 
al CENEAN

ICONA subvencionará el viaje y 
la comida a grupos de escolares que 
visiten el Centro Nacional de Edu
cación Ambiental en la Naturaleza 
de Valsaín (Segovia), dentro del 
programa “El Niño y la Naturale
za".

Dicho Centro se encuentra en
clavado en la vertiente norte de la 
Sierra de Guadarrama, cerca del 
pueblo de Valsaín (Segovia), en el 
que existe una exposición com
puesta de cuatro salas en las que se 
expl i can I^i geomorfología, el i ma y 
suelo; Flora y fauna; Evolución 
histórica del paisaje, y Las cuatro 
estaciones en la Sierra del Guada
rrama.

El programa está dirigido a pro
fesores y alumnos de octavo de 
EGB que pueden visitar el Centro 
en grupos que no sobrepasen ios 
100 componentes.

M.C.D. 2022
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VALVERDE
DEL MAJANO

Una firma 
internacional 
construirá una 
fábrica en el 
polígono

La Sociedad S.I.H.I.— Materia
les e Instalaciones para Bombeo, 
que dispone de filiales en varios 
países, ha tomado la determinación 
de establecerse en el polígono in
dustrial “Nicomedes García", de 
Valverde del Majano, decisión 
adoptada después de largos estu
dios y detenidas negociaciones con 
la gerencia del polígono. La men
cionada empresa ha adquirido en el 
citado polígono una superficie de 
más de 15.000 metros cuadrados, 
en la que en fecha próxima iniciará 
las obras de construcción de la 
nueva faetón a. En ella se produci
rán materiales para instalación de 
bombeo de líquidos y gases, espe
cialidad en la que la empresa es 
conocida internacionalmente por 
sus bombas marca “SIHI”.

La escritura de compra-venta ha 
sido formalizada entre el director 
general para España de la citada 
sociedad, Manfred Belsdorf, y el 
secretario de la Junta de Compensa
ción del Polígono Industrial señor 
García Silva. También se ha pre
sentado en la Junta de Castilla y 
León el oportuno expediente para 
acogerse la nueva industria a los 
beneficios que la citada Junta con
cede a las nuevas instalaciones que 
se ubican en las Grandes Areas de 
Expansión Industrial.

CARBONERO EL MAYOR

Concierto 
de Navidad de la 
Coral Gregor

DIONISIO ESCUDERO

En el centro cultural “Los Ca
ños”, patrocinado por la Diputa
ción Provincial, organizado por el 
Ayuntamiento y con la colabora
ción del C.E.A.S. de esta localidad, 
ha actuado la Coral Gregor, que 
sorprendió de forma total a los asis
tentes, por cierto no tantos comoera 
de esperar, unas setenta personas 
había cuando a las 22,30 horas 
comenzó el concierto. La sorpresa 
sobrevino por falta de conocimien
to de la enorme calidad de este 
grupo vocal, y lo cierto esque nose 
le conocía.

Constituye la Coral, además de 
su director Dante Andreo, las so
pranos Lilian Moriani y Alexia 
Juncal, como contralto Ana García 
y barítono Walter Leonard. Inter
pretaron una selección de villanci
cos españoles e hispanoamerica
nos, en la primera parte con obras 
regionales tradicionales, testimo
nio de siglos pasados, mientras en 
la segunda fueron de origen perua
no, mejicano, argentino, colombia
no y boliviano.

La coral fue creada en 1970 por 
el director actual, con objetivos de 
investigación e interpretación de 
las obras archivésticas de catedra
les y conventos de Hispanoaméri
ca, loque ha dado 1 ugar a que hayan 
grabado obras hasta ahora inéditas.

FUENTEPELAYO NAVA DE LA ASUNCION

Los Reyes Magos vinieron 
en tres bellas carrozas

Los Magos repartieron 
los regalos de Cruz Roja en la 

Residencia de Ancianos
JESUS OLMOS DELGADO

Estaba anunciado que los Reyes 
Magos vendrían con sus camellos 
como es histórico. Los tiempos 
cambian y el pasado año lo hicieron 
en caballos, pero ocurrió como se 
publicó en este periódico que uno 
de loscorcelesse alborotódemasia- 
do y contagió a uno de los otros con 
peí igro para 1 os j i netes y espectado
res, por lo cual este año decidieron 
veni r sus Majestades en tres boni tas 
carrozas.

Estas carrozas representaban al 
país de procedencia de cada uno de 
los Magos. En la de Melchor esta
ban las pirámides de Egipto, Gaspar 
ocupaba el trono de un paisaje ará
bigo y Baltasar, el negro, llevaba el 
boato y adornos significativos de 
Etiopía o Abisinia.

A su llegada confluyeron los tres 
junto al Grupo Escolar, viniendo 
desde Segovia, iniciando el desfile 
por nuestras calles y plazas y repar
tiendo sonrisas a todos y caramelos 
y globos para los pequeños. La 
mayor parte del pueblo les fue 
acompañado en su marcha triunfal, 
en mayor cantidad que en años 
precedentes.

La meta de la Cabalgata fue la 
Plaza Mayor y el final la iglesia de 
Santa María donde entraron los 
Reyes, y allí, llena ya de público, 
por su pasillo central donde les 
esperaba el nacimiento viviente 
con María y José muy bien repre
sentados y el Niño en manos del 
párroco, procedieron a adorar al 
Niño Dios y después de ellos todos

EL ESPINAR

El Ayuntamiento 
regala juguetes 
a los niños
J. MORCILLO

Como ya viene siendo habitual 
desde hace muchos años, el Ayun
tamiento regala juguetes a los niños 
espinariegos comprendidos entre 
los dos y los nueve años.

El pasado día seis cada niño reci
bió su regalo de la mano de los 
Reyes Magos que estuvieron en tres 
lugares diferentes. En El Espinaren 
el salón de actos de la Casa Consis
torial y en San Rafael y La Estación 
de El Espinaren los centros cultura
les.

Fueron un total de 650 niños los 
afortunados, de los que alrededor 
de 170 son de San Rafael. Dos son 
las particularidades que se dieron: 
primera, que existen más niños que 
niñas, y segunda, que el descenso 
de la natalidad es una realidad. Por 
ejemplo, en San Rafael, según ci
fras facilitadas por la Oficina 
Municipal, este año la cifra global 
de niños ha descendido un 6% res
pecto a la del año anterior.

Antonio Martín Malagón, dele
gado de Cultura del Ayuntamiento, 
manifestaba que el criterio para 
elegir los juguetes ha sido doble: 
por un lado que divierta, y por otro, 
que eduque. Se ha cuidado igual
mente, el no comprar juguetes que 
tuvieran carácter bélico. Asimis
mo, afirmaba que el presupuesto 
para este año ha sido de 586.128 
pesetas, cantidad que ha descendi
do con respecto al año 1990 a con
secuencia del descenso de la natali
dad.

los niños de la población mientras 
la Rondalla del Taller Cultural, 
recientemente creada, entonaba y 
cantaba unos bonitos villancicos. 
Constituyó un acto emocionante 
para todos los asistentes.

A continuación y ya en el aspecto 
oficial y protocolario los Magos 
fueron al salón de actos del Ayunta
miento, donde el alcalde, Daniel- 
Jesús López Torrego, les saludó, 
dirigiéndoles una palabra de bien
venida.

Resta decir que la organización 
ha corrido a cargo de la Asociación 
de Padres de Alumnos (APA) del 
colegio de EGB “San Miguel” y 
del CEAR (Centro de Animación 
Rural) en colaboración con el 
Ayuntamiento de la villa, la Caja de 
Ahorros, la Caja Rural, el Banco 
Español de Crédito, Auto Escuela 
Alfredo, Ansate y el Taller Cultura! 
de Fuentepelayo.

La Cabalgata puso fin a las fiestas navideñas
ABEL PECIIARROMAN

Como ya se viene haciendo en 
años anteriores, no pudo faltar la 
tradicional cabalgata la víspera de 
Reyes, o Epifanía del Señor. Los 
chavales del colegio, los jóvenes, y 
algunas personas mayores que les 
gusta ayudar en estos menesteres, 
se encargaron de engalanar los trac
tores, y las galeras, donde tenían 
que ir los Reyes Magos para la 
famosa y tradicional cabalgata. La 
brillante comitiva, recorrió las ca
lles del pueblo. Los Reyes, y sus 
pajes, convenientemente vestidos 
para este fin, fueron dando carame-

NAVALMANZANO

Se celebró la fiesta de los 
Reyes Magos

DOROTEO GOMEZ 
GONZALEZ

Como en años anteriores tuvo 
lugar la tradicional fiesta de los 
Reyes Magos en esta localidad, 
organizada por la Asociación Cul
tural “Puente Canto” y patrocinada 
por el Ayuntamiento, colaborando 
personalmente el grupo de jóvenes 
que en el año que comienza será 
alistado para el servicio militar. 
Estos fueron los encargados de 
representar a los personajes cuyas 
imágenes forman el tradicional 
grupo religioso.

Sobre las 19 horas se formó la

Boutique 
Antojos

En enero rebajas por 
fin de temporada
Recordando que cierra 

los miércoles por la 
mañana y abre por la 
tarde de 5 a 10 noche

AMARUARRI

Tal y como estaba previsto llega
ron los Reyes Magos de Oriente, al 
igual que llegan a cualquier rincón 
del mapa la ilusión y la fantasía, 
obviamente salvando la particulari
dad propia de cada lugar. Aquí, en 
esta localidad navera, llegaron bajo 
la organización de un acto sencillo, 
sin camellos, ni pomposas carro
zas, ni grandes caravanas, ni cuá- 
drigas,... tan sólo aparecieron 
acompañados de sus respectivos 
pajes y eso sí, cargados de mágica 
fantasía, llenos de ilusión y espe
ranza y lógicamente previstos de 
los correspondientes regalos a re
partir entre pequeños y grandes.

Su primera visita fue para la 
Residencia de Ancianos, allí fueron 
recibidos por el responsable del 
Area de Cultura y Bienestar Social 
de la Diputación Provincial, Juan

OLOMBRADA

los y dulces durante el recorrido, 
que fue por las principales calles 
del pueblo.

Llegados a la Plaza Mayor, se 
repartieron los regalos a los niños, 
(que previamente) habían entrega
do sus padres. Todo esto, fue ani
mado por villancicos que continua
mente estuvo emitiendo la megafo- 
nía instalada en el Ayuntamiento.

No pudo faltar tampoco el naci
miento viviente en el que hizo de 
Virgen María Isabel de la Fuente 
Valentín, de San José, Rubén Gar
cía Verdugo, y de Niño Jesús, el 
niño Carlos Pascual. 

cabalgata compuesta de un belén 
viviente acompañado de pastores y 
los tres Reyes Magos con sus res
pectivos pajes, todos ellos atavia
dos con la indumentaria correspon
diente haciendo el viaje en un trac
tor con su remolque, por carecer de 
camellos o caballos que era lo más 
acertado, si bien las circunstancias 
exigen modernizarse.

Partieron de las inmediaciones 
del Colegio Público de E.G.B. y 
recorrieron varias calles del pue
blo, finalizando en la plaza Mayor, 
donde entregaron los regalos a los 
niños que previamente lo habían 
pedido por carta, a la vez que arro
jaban caramelos para que pudieran 
cogerlos los asistentes. Lo desapa
cible del tiempo y la baja tempera
tura impidieron que la fiesta se 
prolongase, aunque estuvo ameni
zada por un equipo de música inter
pretando varias canciones y villan
cicos.

En la celebración de la misa el 
día 6 por la mañana, los Reyes y su 
séquito acudieron a tomar parte en 
dicho acto, siendo los primeros en 
adorar al Niño entregándole sus 
respectivos presentes.

Ayllón Campillo, la directora de la 
Residencia, Teresa Marinero y la 
presidenta de la Asamblea Local de 
Cruz Roja, Mercedes Marugán y la 
expectación de los asistentes y en 
particular de todos los residentes, 
quienes posteriormente recibieron, 
cada uno de ellos, su propio regalo 
de manos de los Reyes. Resultó éste 
un acto entrañable, dando un toque 
especial el detalle de los compo
nentes de la Asamblea Local de 
Cruz Roja al entregar a Sus Majes
tades los obsequios que ellos mis
mos habían hecho y preparado para 
todos los que hoy tienen su bogaren 
la Residencia. Tras este acto los 
Reyes recorrieron las calles del 
pueblo hasta llegar al balcón de la 
Casa Consistorial y dar su mensaje 
de paz y felicidad. Trasladándose 
después a la iglesia para recibir y 
charlar con todos los niños, poseí
dos por el encanto de una noche 
mágica.

El domingo, día de los Reyes, 
todos los que participaron en la 
cabalgata, así como los tres del 
nacimiento viviente, al llegar el 
ofertorio en la misa mayor, donde 
todo el pueblo acude a adorar al 
Niño, subieron vestidos con los 
trajes de la cabalgata.

Los Reyes Magos, fueron: Julio 
Valentín ¿áceres, Alfonso Arranz 
Sanz y Alberto Pascual Cazorla. En 
esta simpática fiesta, además de la 
colaboración más cercana de algu
nas personas del pueblo, intervino 
el Ayuntamiento y colaboraron la 
Diputación Provincial, la Caja de 
Ahorros, la Caja Rural, y Bánesto.

CANTALEJO

Construcción de 
un campamento 
de turismo

El Ayuntamiento ha puesto en 
marcha un acuerdo del pleno en el 
sentido de instalar un campamento 
de turismo en el térmi no municipal- 
Para ello, se ha anunciado ya la 
contratación de las obras, anuncio 
que ha sido publicado en el B.O-P- 
número 2 y en el que se hace constar 
que el presupuesto calculado, a la 
baja, es de 20.019.610 pesetas.

HONTALBILLA

Adjudicación de 
las obras para el 
Centro de Pruebas 
del Porcino

La Consejería de Agricultura y 
Ganadería de la Junta de Castill3^ 
León ha adjudicado a la empre53 
Cubiertas y MZOV, S.A., lasobra» 
de construcción del Centro de Pra1 
bas de Porcino de Castilla y LeOn' 
que se va a ubicaren la localidad 
Hontalbilla. Dicha adjudicación^ 
efectúa porimportede 115.318-5-' 
pesetas.

M.C.D. 2022
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Veinte muertos se cobra cada 
año la minería de Castilla y León

Val ladol id (leal).- Al rededor de 
130 trabajadores han perdido la 
vida en las explotaciones mineras 
de Castilla y León desde 1983 se
gún las estadísticas que maneja el 
Ejecutivo regional y que fueron 
debatidas en las recientes jornadas 
sobre minería celebradas en León. 
Los desprendí miemos en el interior 
de la mina y el tráfico de vagones 
por las galerías son las causas prin
cipales del medio centenar de acci
dentes mortales y con heridos gra
ves que se registran cada año.

Cerca de veinte muertos se cobra 
cada año como tributo la minería 
regional, un sector que tiene un 
gran índice de productividad y que 
ocupa el primer lugar a nivel nació-

IU quiere 
explicaciones 
sobre el 
“desaguisado” 
de Air Sur

Valladolid (leal).- El concejal 
de Izquierda Unida en el Ayunta
miento de Valladolid, Javier Gutié
rrez, ha exigido a los responsables 
públicos que firmaron el convenio 
con Air Sur para establecer vuelos 
de tercer nivel “que expliquen a 
todos los ciudadanos los resultados 
de su mala gestión”. Gutiérrez 
califica el convenio de “desaguisa
do que ha costado a los castellano- 
leoneses cerca de cien millones de 
pesetas”.

El con ven i o, fi rmado por 1 a Junta 
--gobernada por el PP y CDS-, la 
Diputación de Valladolid -PSOE- 
Y la Cámara de Comercio e Indus
tria, obligaba a las instituciones a 
sufragar el 85 por ciento del déficit, 
por sólo un 15 por ciento la empresa 
privada Air Sur. El convenio fue 
denunciado por las instituciones el 
pasado 3 de enero por las irregula
ridades cometidas por la compañía.

La Unión de Campesinos 
Leoneses cuenta con dos sedes

León (leal).—La nueva ejecutiva 
e la UCL ha abierto hoy las puer- 

las de sus nuevas oficinas en León, 
a unos metros de la sede oficial del 
Sindicato agrario. El sector de la 
cLque encabezaban Matías Llo- 

rente y Felipe Martínez Morán tie- 
una nueva sede en la capital 

eonesa ante la imposibilidad de 
Cceder a los locales tradicionales 

inaugurado el pasado 28 de noviembre 
Grietas en más de sesenta puntos del 

tramo Tordesillas-Medina del Campo 

de la autovía del Norte
a autovía del Noroeste presenta । 'etas en más de sesenta puntos del

Tordesillas-Medina del 
mPo, i naugurado el pasado 28 de 

P^P°relministro de Obras 
seo rICaS’ ‘,av'er Sácnz Coscul I uela, 
áo ABc^*3 C* d'ar'° madrile- 

inf^StaS ^e^c*enc>as figuran en un 
0k°rni€ ^1 propio Ministerio de 
ienidS Públicas (MOPU) al que ha 
p °accesocl senador del Partido 
Un U 3r P°r Valladolid, Juan José 
uaceta.

Pn los sesenta puntos que men- 

nal en valor de la producción, por 
delante de Asturias. En Asturias, la 
minería del carbón emplea a unos 
27.000 trabajadores, por sólo 
15.000 la minería de Castilla y 
León, inmersa en un plan de reorde
nación diseñado desde las esferas 
estatales.

En el pasado año se produjeron 
16 accidentes mortales todos ellos 
en las cuencas mineras de León y 
del norte de Falencia, con 16 vícti
mas, con lo que el número de muer
tos en la minería regional desde 
1983 se eleva a 128. El porcentaje 
de accidentes que se producen en el 
interior de la mina se aproxima al 
80 por ciento del total.

TRES ALCALDES QUE 
PODRIAN NO PRESENTARSE

Un alcalde que no tiene nada 
clara su reelección como candidato 
dentro del Partido Popular es el 
palentino Antonio Encina Losada, 
enfrentado a la dirección provincial 
del PP que lidera el todopoderoso 
Jesús Mañueco, presidente de la 
Diputación.

La corporación está formada por 
11 concejales del PP, 9 socialistas, 
3 centristas y 2 de Izquierda Unida. 
Encina llegó de rebote a la Alcadía, 
porque iba de número tres. Sin 
embargo, el candidato, Gerardo 
Cisneros Matía dimitió al mes de 
ser nombrado, alegando motivos 
personales, pero sin ser ajena la 
grave situación financiera del 
Ayuntamiento y la difícil situación 
q ue Ie esperaba por tener que gober
nar en minoría. El segundo en la 
lista, Jesús Mañueco, se fue a la 
Diputación y Encina fue elegido 
con la abstención del CDS, uno de 
cuyos concejales entró en el equipo 
de gobierno.

Los centristas, que han tenido la 
llave del Ayuntamiento esta legis
latura, no siempre han ratificado los 
proyectos del PP, lo que ha provo
cado no pocos enfrentamientos y 
momentos teñsos. Ante esta situa
ción, se iniciaron conversaciones 
PP-CDS y PSOE-CDS-IU para 
buscar un gobierno de coalición, 
concretándose la primera opción y 
responsabilizándose los tres cen
tristas de las carteras de Cultura, 
Obras y Hacienda.

En estos momentos, los popula
res están divididos en dos sectores: 
el encabezado por el alcalde y apo
yado por tres concejales, y el con
trolado por Mañueco. Antonio 
Encina ha comenzado con presen
tarse como independiente si el PP 
no le nomina candidato.

La situación política y financiera 
del Ayuntamiento ha imposibilita
do una gestión que sí realizó el 
alcalde en las dos legislaturas ante
riores, Francisco Jambrina, proce
sado y absuelto de un delito de 
secuestro.

Por ahora, el candidato del PP es 
el senador José Antonio Sacristán, 
que se enfrentará al anterior candi
dato del PSOE, Heliodoro Gallego 
Cuesta, secretario provincial del 
partido.

“SOLO REPITEN 
MALOS”

El actual alcalde de Segovia, el 
centrista Juan Antonio Perteguer, 
ha anunciado que no quiere conti
nuar en el cargo: “sólo repiten los 
malos”, ha llegado a decir. El CDS 
obtuvo 7 concejales -hoy dos en el 
Grupo Mixto-, 8 también el PSOE, 
6 el PP, 21 a Democracia Cristiana 
-uno en el CDS y otro en el PP 
actualmente— y 2 Izquierda Unida.

Perteguer es el segundo alcalde 
de esta legislatura, tras Luciano 
Sánchez Reus, que fue censurado 
por su propio partido al conocerse 
que había cobrado durante meses de 
dos administraciones distintas: el 
Ayuntamiento y la Consejería de 
Agricultura, al ser abogado del 
IRYDA.

La disolución del PDP facilitó la 
coalición CDS-PP que sostiene a 
Perteguer, un médico que no pasa 
inadvertido ni resulta indiferente

Cantabria 
suspende la 
construcción de 
la carretera 
Reinosa-Potes

Valladolid (leal).- La Diputa
ción General de Cantabria ha sus
pendido el proyecto de construc
ción de la carretera Reinosa-Potes, 
que iba a atravesar el norte de Fa
lencia y había provocado la presen
tación de un conflicto de competen
cias contra el Gobierno cántabro 
por parte de la Junta de Castilla y 
León en el Tribunal Constitucional.

Este proyecto fue aprobado por 
el Gobierno Hormaechea en agosto 
de 1989, con un presupuesto de 
2.560 millones de pesetas. El traza
do de la carretera transcurría en su 
mayor parte por el norte de Falen
cia, en una zona considerada de alto 
interés ecológico, por lo que había 
provocado protestas de diversos 
colectivos naturalistas y ecologis
tas y ha sido una de las razones que 
han llevado al nuevo Gobierno cán
tabro a suspender el proyecto.

de la organización, que ocupa el 
grupo encabezado por García Ma
chado.

Tres meses y medio después del 
congreso del sindicato en el que se 
consumó la escisión, ambas partes 
están a la espera de la decisión de 
los tribunales sobre la propiedad de 
nombres, locales y documentos de 
la organización.

ciona el informe la calzada ha cedi
do y presenta fallos el hormigón, si 
bien la Demarcación Territorial del 
MOPU en Castilla y León ha asegu
rado desconocer dicho informe.

La citada Demarcación sí reco
noce algunas problemas cuya solu
ción ha sido requerida a la empresa 
adjudicataria, así como la existen
cia de grietas de dilatación en la 
autovía de Castilla, en el tramo 
Valladolid-Tordesillas, sobre el 
que también existe —según ABC— 
un informe que pone de manifiesto 
la existencia de defectos.

A cinco meses de las municipales, 
los partidos comienzan a decidir 

sus candidaturas (y II)
Concluimos hoy la publicación del informe elaborado por la agencia leal sobre las posibilidades de partidos 

y candidatos por hacerse con la Alcaldía de las capitales de provincia de la región.
El informe, a cinco meses vista de las elecciones municipales y autonómicas, analizó ayer las circunstancias 

de León, Salamanca, Burgos y Soria, y hoy se completa con las de Falencia, Segovia, Avila, Valladolid y Zamora.

para los ciudadanos, y es admirado 
y criticado en porcentaje parejo. 
Sus decisiones han sido polémicas 
y arriesgadas en materia de tráfico, 
con restricciones, ORA y grúa, sin 
que haya construido los prometidos 
aparcamientos.

No se conocen los candidatos 
para el mes de mayo pero I a encues
ta de leal da ventaja al PP sobre el 
PSOE, aunque Segovia es una de las 
ciudades donde el CDS pierde 
menos porcentaje de votos.

ENCINAR
NO QUIERE REPETIR

Envalentonado por los últimos 
resultados electorales y las prime
ras encuestas, el Partido Popular ya 
ha designado su candidato, el con-

Angel Acebes Panlagua, 
señador, candidato del PP a la

Alcaldía de Avila

cejal y senador Angel Acebes, sin 
que los demás partidos se hayan 
pronunciado.

Avila está gobernada por Anto
nio Encinar Nuñez, del CDS, que 
tiene diez concejales, por 6 el PP, 3 
el PSOE y 2el Grupo Mixto(forma- 
do por un concejal del CDS y otro 
de Izquierda Unida). La pérdida del 
concejal centrista ha sido la causa 
de las dificultades de Encinar para 
sacar adelante algunos problemas. 
En su día dijo que no repetía, pero 
dará su respuesta pasadas las Navi
dades.

Tanto el Ayuntamiento como en 
la Diputación de Avila, la política 
del CDS ha sido el fomento de las 
inversiones para obras públicas a 
cambio de endeudar a largo plazo a 
las corporaciones, hecho criticado 
por PP y PSOE. Esta vez por ver si 
lo gestionarán a partir de mayo 
porque la encuesta Demoscopia 
daba un 45 por ciento de intención 
de voto al PP, 22 al PSOE y 20 al 
CDS. El pacto es obligado.

LAS DIETAS APRIETAN 
A BOLAÑOS

El carismático alcalde de Valla
dolid y único que le queda al PSOE 
en las capitales de la región, Tomás 
Rodríguez Bolaños, no tiene nada 
fácil su reelección, lo cual supon
dría un duro golpe para su partido, 
al liderar también la Federación 
Española de Municipios y Provin
cias. La encuesta ICAL coloca al PP 
un punto por encima del PSOE en 
intención de voto cuando todavía 
no se sabía el candidato popular, el 
consejero de Cultura de la Junta,

Javier León de la Riva, considerado 
por los socialistas un “peso pesa
do” y difícil rival.

El gobierno de Bolaños (11 con
cejales) no ha sido fácil en los últi
mos cuatro años, al haber dependi
do del PP (10), y CDS (7 al princi
pio y 5 ahora tras abandonar dos el 
partido) alternativamente para 
aprobar los presupuestos. En su 
contra, dos factores: la grave divi
sión interna del PSOE de Vallado- 
lid, con un duro enfrentamiento 
entre el sector oficial -mayorita- 
rio— y el “crítico”, al que pertene
ce Bolaños; por otro lado, el “es
cándalo de las dietas dobles”, un 
asunto sin excesiva importancia 
que le explotó en la cara por la 
incompetencia de su equipo de 
gobierno. La oposición denuncióen 
su día que el alcalde había pagado 
gastos de representación con la tar
jeta Visa a su disposición y había 
cobrado dietas por el mismo con
cepto. Pero no había lugar para el 
escándalo: la legislación municipal 
al respecto era confusa, concejales 
de otros grupos también habían 
cobrado por “dudosas" partidas, la 
cantidad era pequeña -medio mi
llón en once años de Alcaldía-, y la 
liquidación no la efectuó el propio 
Bolaños si no su gabi nete, por lo que 
la oposición estaba dispuesta a 
perdonar el “despiste”.

Sin embargo, Rodríguez Bola- 
ños sigue siendo un símbolo en 
Valladolid por su contribución a la 
democratización municipal, y 
arrastrará muchos votos indecisos 
que -por lo que significa más que 
por su gestión- le pueden igualar al 
PP. Izquierda Unidas sube y el CDS 
mantiene un 13 por ciento de votos 
que presumiblemente decidirán el 
gobierno... y los centristas han 
apostado por pactar con el PSOE. A 
cambio, los propios socialistas, la 
ciudad y la oposición exigen una 
renovación radical de su equipo de 
gobierno, sin ideas, cansado y 
mediocre.

EL VIRIATO SALVO 
ALALCALDE

Antolín Martín, el alcalde popu
lar de Zamora, era un político 
completamente “quemado” a 
principios de 1990, con un gobierno 
en minoría (llconcejales contra 10 
el PSOE, 2 el CDS y 2 excentristas), 
un Ayuntamiento muy endeudadoe 
incapaz de aprobar los presupues
tos municipales, prorrogando los de 
años anteriores. Sin embargo, el 
pasado mes de junio el alcalde se 
encerró en el cuartel Viriato, unas 
instalaciones militares abandona
das que la ciudad reclamaba para 
campus universitario. Toda la ciu
dad, desde la derecha pura y dura 
hasta la izquierda apoyó la deci
sión, que llegó a tener amplia reper
cusión nacional.

Su actitud no consiguió frutos 
inmediatos, pero redujo el acoso de 
la oposición y supo rentabilizar la 
operación en su propio partido, al 
granjearse la simpatía de la direc
ción nacional del PP, con lo que 
repetirá como candidato. El PSOE, 
muy igualado en intención de voto 
colocará en el cartel a su exalcalde, 
Andrés Luis Calvo, y CES e IU 
mantienen reducidas expectativas, 
aunque obtendrán una mínima re
presentación.

M.C.D. 2022
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Desaparecen 
dos tripulantes 
de un pesquero 
gallego

Santiago de Compostcla.-- Dos 
tripulantes del pesquero gallego 
“Home do Mar’’ desaparecieron 
de la cubierta del barco en la madru
gada de ayer, a consecuencia de un 
golpe de mar, informaron a Efe 
fuentes del Centro de Control de 
Accidentes Marítimos del Ministe
rio de Transportes.

El accidente se registró en aguas 
del Gran Sol, a 70 millas al oeste de 
las costas de Irlanda, en una zona 
próxi ma en donde el pasado domin
go un pesquero coruñés, el “Green- 
land”, perdióa su patrón en simila
res circunstancias.

Los marineros del “Home do 
Mar” desaparecidos son Cayetano 
Rodríguez Vázquez, vecino de la 
localidad pontevedresade Bueu y el 
portugués Antonio Serrare.

El pesquero tiene problemas en 
la hélice y se dirige con dificultades 
y con mucha lentitud al puerto de 
Castletown. Una vez reparada la 
avería, el barco retornará a Vigo.— 
Efe

Un brote 
de meningitis 
cierra un colegio 
en Jaén

Jaén.-- El colegio público Nues
tra Señora del Campo, de Torres de 
Albanchez (Jaén), ha cerrado hoy 
sus puertas hasta la próxima sema
na por un brote de meningi tis que ha 
afectado a tres niños, dijo a Efe el 
director del centro, Manuel Rodrí
guez. De los tres niños afectados, 
que son primos hermanos, uno de 
ellos llegó en estado muy grave aun 
centro sanitario de Ubeda, donde 
permaneció tres días ingresado en 
la UVI, y ya se encuentra en fase de 
recuperación.

A lo largo de esta semana se 
efectuará en el centro una limpieza 
en profundidad con lejía para evitar 
posibles contagios.-- Efe

La Bolsa de Madrid
El índice provisional de la Bolsa de Madrid a las doce horas 

bajaba 2,99 puntos y se situaba en 218,07 según informa Efe.
En la sesión de hoy se agudizó la caída con pérdidas que 

afectaron a todos los sectores sin que se produzca ningún signo 
positivo.

Los desmerecí míenlos más fuertes se centraron en los grupos de 
bancos, con bajas de 4,76; construcción con 9,51; electricidad con 
1,72 y cartera inversión con 4,16 puntos.

El mercado español se une a las pérdidas que registran las demás 
bolsas ante la dudosa perspectivas internacionales.

Algunos de los valores que cotizan en el mercado tradicional hi
cieron los siguientes cambios:

Petróleos, Campsa sube 10.
Gas y electricidad. Gas Madrid baja 15.
Metálicas básicas, Fiesa y Accnor repiten. Aforasa hizo posi

ción de papel a 150.
Materiales de construcción y cemcnteras: Asland Cataluña, 

Cementos Cosmos y Alfa repiten. Avanza 65 Cementos Noroeste.
Químicas, Sefanitro, Zcltia y Nicas repiten.
Construcción de maquinaria, Tyrsa, Imisa clb-Mey repiten. Ra- 

diotrónica baja 75 y Cobra 20. Ccsel hace posición de papel a 130.
Automóviles, Fasa baja 8.
Comercio, Tabacos de Filipinas baja 5.
Material de transporte, Caf repite cambio.
Papeleras, Zubiri baja 5 y Canguros 8.
Alimentación, Bodegas y Bebidas, Cclbasa y Elosúa repiten. 

Aceprosa y Garavilla bajan 15, y Pascual Hermanos 8. Avanza 3 
Cervecera.

En autopistas, Ibcrpistas baja 0,75 y Europistas 3,50.
Inmobiliarias, Ahorro Familiar sube 3. Alcázar baja 5 y Afisa 

hace posición de papel a 220.
Otros servicios, Indo repite.
Seguros, Hércules repite.
Bancos, Guipuzcoano y Sindibank repiten. BNP baja 5.

Los jornaleros sevillanos comienzan hoy 
una huelga general indefinida

Sevilla.-- Los jornaleros sevilla
nos comenzarán hoy una huelga 
general indefinida ante la negativa 
de la patronal agraria a sentarse a 
negociar el convenio colectivo del 
sector con los sindicatos UGT, 
CC.OO., Sindicato de Obreros del 
Campo (SOC) y Confederación 
Nacional de Trabajadores (CNJ).

La patronal ASAJA sólo estaba 
dispuesta a negociar con UGT, y se 
ha negado a que los otros tres sindi
catos participaran en las conversa
ciones hasta que no desconvoquen 
las medidas de fuerza que mantie
nen desde hace semanas en varios 
pueblos sevillanos con paros y 
concentraciones.

Ante esta negativa, los sindica
tos consideraron rotas las negocia
ciones y decidieron mantener una 
posición conjunta y ratificar la 
convocatoria de huelga general en 
el campo sevillano prevista para 
hoy.

El convenio col ecti vo pedí do por 
los sindicatos, que afectaría a 
130.000 jornaleros, incluye reivin
dicaciones como la igual contrata
ción de mujeres que de hombres, un 
plus de asistencia para trabajadores 
eventuales y fijos, un aumento sala
rial hasta las 3.500 pesetas por jor
nada y una reducción del horario de 
trabajo a 36 horas semanales.

Preocupación en las empresas ante el nuevo 
Plan General de Contabilidad

Madrid.-- La aprobación del 
nuevo Plan General de Contabili
dad ha creado inquietud y preocu
pación en las empresas, que tendrán 
que soportar fuertes costes para 
adaptarse a las nuevas exigencias 
que se Ies plantean, según declaró a 
Efe Javier Berruguete, responsable 
del área fiscal de CEOE.

Berruguete señaló que la elabo
ración de este nuevo Plan, que sus
tituye al de 1973, era innecsaria, 
por cuanto los objetivos que con él 
se persiguen podían haberse logra
do con la simple introducción de 
retoques al antiguo texto. En su

TELEFOTO EFE
Los representantes de los sindicatos agrarios durante la rueda 

de prensa

Asimismo, los sindicatos exigen 
que el convenio recoja un “canon 
de negociación” que cubra los 
gastos de las partes y posibilite un 
seguimiento “serio”, adémás de la 
no mecanización de la aceituna de

opinión, el hecho de que el Gobier
no haya optado por elaborar un 
nuevo plan obliga a las empresas a 
cambiar sus sistemas informáticos, 
con el consiguiente coste adicional, 
que resultará especialmente gravo
so para las de pequeña y mediana 
estructura.

Añadió que, en definitiva, este 
Plan es una más de las medidas de 
carácter formal que agobian a las 
empresas y que “causan una enor
me perturbación en el desarrollo

3.700 millones para los senadores
Madrid.— Cada senador podrá 

disponer de un despacho cuando 
comience en febrero el nuevo pe
ríodo de sesiones del Senado al 
haberse entregado ya a todos los 
grupos parlamentarios las depen
dencias que les corresponden en el 
nuevo edificio de la Cámara Alta.

Junto a las dependencias de los 
grupos se han habilitado también 
las destinadas a los servicios de 
Correos y Gabinete Médico, mien
tras que las obras del nuevo hemici
clo y las de las instalaciones para 
los medios de comunicación aún 
tardarán varios meses en terminar
se, según informaron a Efe fuentes 
de la Cámara.

Los despachos de los portavoces 
de cada grupo parlamentario tienen 
una superficie de veinte metros 
cuadrados, y los del resto de sena
dores, de doce metros cuadrados. 
Además, cada grupo dispondrá de 
una sala de reuniones con una su-

BONO LOTO
1 .as combi naciones ganadoras en 

el sorteo del bono-lotode la Lotería 
Primitiva correspondientes a esta 
semana son las siguientes:

DOMINGO: 10-21-25-27-31
33. Número complementario: 19. 

LUNES: 12-29-30-40-48-49. 
Número complementario: 19.

MARTES: 12-24-27-34-36-42. 
Número complementario: 47. 

molino.
Una treintena de pueblos de la 

provincia de Sevilla mantienen 
desde hace tres semanas un paro y 
d i versas moví 1 i zaci ones en defensa 
de sus reivindicaciones.-- Efe

normal de su actividad”.
Por su parte, Leandro Cañabino, 

vicepresidente primero de AECA 
(Asociación Española de Contabi
lidad y Auditoría) y catedrático de 
Economía Financiera y Contabili
dad de la Universidad Autónoma de 
Madrid, explicó a Efe que lo funda
mental de este nuevo Plan General 
de Contabilidad es que desarrolla 
aspectos técnicos del Código de 
Comercio y la Ley de Sociedades 
Anónimas.-- Efe 

perficie en función del número de 
escaños de cada uno de ellos.

De acuerdo a esa distribución, el 
grupo socialista dispondrá de un 
total de 1.640 metros cuadrados, el 
grupo popular de 1.124, el grupo de 
CiU de 156, el grupo del CDS de 
132, el grupo vasco de 108, y el 
Grupo Mixto de 144 metros cuadra
dos.

Tras la entrega de los despachos 
se irán habilitando los espacios del 
n uevo edi f¡ cío dest i nados a salas de 
comisiones, banco, agencia de via
jes, bar-restaurante, y distribución 
de publicaciones.

Aunque las fuentes consultadas 
no han fijado ni nguna fecha concre
ta para la finalización de las obras, 
subrayaron que el próximo verano 
estarían ultimado el grueso de las 
mismas, aunque aún quedarían 
pendientes cuestiones menores.

El nuevo edificio, que ha tenido 
cierta polémica por el contraste de 
su estructura con el del entorno 
arquitectónico en que se encuentra 
y por la habilitación como piscina 
de un aljibe contra incendios, tiene 
un presupuesto de 3.700 millones 
de pesetas.-- Efe

Hazte socio de la Cruz Roja. 
Harás Bien.

El TS abre 
el juicio oral 
contra los 
implicados en el 
"caso Naseiro"

Madrid.— La Sala Segunda del 
Tribunal Supremo acordó ayer la 
apertura del juicio oral contra los 
cuatro principales implicados en el 
denominado “caso Naseiro”, el 
diputado del Partido Popular, An
gel Sanchís, el extesorero del PP, 
Rosendo Naseiro, el concejal del 
Ayuntamiento de Valencia, Salva
dor Palop y el empresario José 
Balaguer.

El auto de apertura de juicio oral 
señala que el examen de las diligen
cias practicadas “pone de mani
fiesto la existencia de unas conduc
tas susceptibles de ser calificadas 
jurídicamente como constitutivas 
de supuestos delitos de cohecho”.

Este órgano jurisdiccional se 
considera competente para el cono
cimiento y fallo del asunto y man
tiene la situación de libertad sin 
fianza en la que se encuentran los 
acusados pero requiere a Sanchís, 
Naseiro y Palop para que depositen 
una fianza de veintiún millones el 
empresario Balaguer Cervera, 
“para asegurar sus posibles res
ponsabilidades pecunarias deriva
das de la presente causa", y les 
concede un plazo de 15 días para 
hacer el depósito. La Sala fija un 
plazo de cinco días parra que los 
abogados de los inculpados presen
ten escrito de defensa frente a las 
acusaciones formuladas contra 
ellos.-- Efe

EN POCAS 
LINEAS

El presidente del Comité Olím
pico Español (COE), Carlos Ferrer 
Salat, afirmó que “el terrorismo no 
va a suponer un peligro real para la 
Olimpiada de Barcelona en 1992”. 
Sin embargo, reconoció que es 
lógico una cierta preocupación, 
aunque se tomen medidas de segu
ridad.

El policía Angel Duce, supuesto 
coautor junto a Ricardo Sáenz de 
Ynestrillas del atentado contra el 
diputado de Herri Batasuna Josu 
Muguruza, afirma en una carta 
enviada al juez de la Audiencia 
Nacional Baltasar Garzón que ni él 
ni Ynestrillas cometieron esta ac
ción terrorista.

España destinó un 1,49 por 
ciento del PIB a gastos de publici
dad durante 1989, con lo que se 
situó como pri mcr país comuni tario 
en este tipo de inversiones, según 
un informe del Institutode Estudios 
Económicos.

Los 18 objetores de conciencia 
que permanecieron encerrados y en 
huelga de hambre desde el pasado 
viernes en la catedral de Albacete 
para protestar por los próximos 
juicios contra insumisos, depusie
ron su actitud a las 5 de la tarde de 
ayer. Según dijo en rueda de prensa 
el portavoz de los encerrados y 
miembro del Movimiento de Obje
tores de Conciencia de Albacete. 
Fernando Belinchón, con esta huel
ga “se han cumplido los objetivo»1 
de concienciar a ios sociedad con ir3 
estos juicios”, que se celebrarán el 
próximo día 21 en esta capital con
tra seis insumisos. .

M.C.D. 2022
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El Gobierno vasco, dispuesto a crear
una empresa pública para construir
la autovía Air»-tlv.) y responsaoiei financieros 7 •temeos

SUCESOS

Desaparecen unos novios en 
extrañas circunstancias

Madrid.- El diputado general 
guipuzcoano, Imanol Murúa, afir
mó que la postura de la Diputación 
es empezar cuanto antes las obras 
de la Autovía del Norte, sea de la 
forma que sea. Murúa precisó que 
ante la negativa de la “Unión 
Temporal de Empresas”, adjudica- 
taria de las obras, sólo cabe esperar 
que esta asociación de empresas 
vascas “renuncie” al contrato para 
que se pueda sacar de nuevo a su
basta. Ante la posibilidad de que 
ninguna empresa se presente a un 
nuevo concurso, Murúa dijo que el 
Gobierno vasco está dispuesto a 
“crear una empresa pública vasca 
para que se construya”.

En opinión de Murúa, la campa
ña iniciada por ETA, HB y la Coor
dinadora Antiautovía demuestra un 
“cinismo mafioso”, ya que “si se 
cede ahora ante el chantaje y la 
política del terror de los contrarios 
al proyecto nos jugamos la libertad 
y la democracia”.

Ayer, lunes, tenían que haberse 
iniciado las obras en el tramo gui
puzcoano de la futura autovía Na
varra-Guipúzcoa. Sin embargo, las 
amenazas recibidas por los respon
sables de las seis empresas vascas, 
asociadas en la “Unión Temporal 
de Empresas”, le decidió a abando
nar este proyecto ante el temor de 
ser objeto de algún atentado terro
rista. Imanol Murúa dio a conocer 
el contenido de la carta remitida el 
pasado diciembre, aunque estaba 
fechada el 16 de noviembre, por la 
organización terrorista advierte 
“por última vez” que “en el caso

La heroína 

mata a cinco 

personas en un

r-'W el ceso omiso que su empresa view haciendo a los reiterados 
. saoentes llamadas a la pareh^Mion inmediato de leí otras de la autovía 
•’JPTt u n-an d o ain  hasta tanto no se dmma el contencioso por la vía del 
italoy y del refrendo popular, la Organización Socialista Pevolucionena 
'isca de Liberación Nacional. Eustadi Te Asketasuna. les advierte por 
última vez gue caso de no mediar un giro de 160* en su actitud g respetar 
de modo inmediata la mor atar a demandada, nuestra Organiracion 

considera tanto a Vds como a sus intereses
*ietivo operativo pnontono y gctyy) consecuencia

Pesulta aulenticamente bochornoso oue continúen haciendo oídos 
;ordos a cuantas iniciativas ciudadanas viene desarrollándose con el 
mimo de coniugar un nivel Optimo o» eficiencia en el desarrollo de la 
<on*micacion viene entre Nefarrea g Gipuziroa y el necesano respeto el 
medio ambiente En este sentida, es a todas luces inaceptable u grave en 
^iremo que pretenden «pnonr la realidad y calidad dei pro^m 
altivo pronto convientendate en cómplices y ejecutores diretes 
•le a política de cerrazón y enfraetamiento propugnada por 10$ eiecutivos 
* trWe. Gasteiz y Oonostia Por ello caso de no mediar por su parte una 

? "'''A de cumplimiento estnctode la moratoria y de favorecer de modo 
meauivoco las mediaciones oportunas para una solución dialogada al 
conflicto. Euskadi Ta Astatasuna no vacilara en dingir acciones contun
dentes cgntr» VtH y sits interese^

Sobra decir gue íes Meemos responsables de la fiel e inmediata 
transmisw del contenido^ esta carta a todos los responsables 

9 ,8nt° * empre5a dtl * empresas
"pllC- Via 5

EnEust-al Mema, a 13 de Noviembre de 1990

. TELEFOTO EFE
ETA amenazó mediante una carta a las empresas adjudicatarias 

de las obras de la autovía

de no mediar un giro de 180 grados 
en su actitud y respetar de modo 
inmediato la moratoria demanda
da”, la organización “inmediata
mente les considerará a las perso
nas y bienes objetivo prioritario y 
actuará en consecuencia”.

Las empresas Mollúa, Al i una y

Bría, Suquía, Murías, Sobrino y 
Asaltos Naturales de Campezo 
—reunidas en la “Unión Temporal 
de Empresas”- tendrán que deci
dir en breve período de tiempo si 
deciden renunciar al contratoque el 
Gobierno vasco les había concedi
do tras concurrir a subasta.- Efe

Cádiz.- Una pareja de novios, que el pasado 29 de diciembre desapare
ció cuando viajaba en una furgoneta desde la localidad gaditana de'Ubrique 
a Bailén (Jaén), a donde se dirigían para hacer unas compras, es intensa
mente buscada por la Guardia Civil, así como por cerca de un centenar de 
personas y miembros de un club motorista de la zona.

Los dos jóvenes, Manuel Pérez Sánchez de veintidós años, y su novia 
Silvia González Mateo, de dieciocho, partieron desde Ubrique hacia Bailén 
en una furgoneta marca Fiat, modelo Ducato Maxi, de color blanco y 
matrícula de Cádiz 7086-AD.

Cuando salieron, los jóvenes llevaban trescientas mil pesetas para 
comprar cerámica en Bailén con destino a un comercio de su propiedad, y 
tenían previsto volver al día siguiente. La pareja hacía esta operación de 
forma regular, en concreto cada quince o veinte días, y en todos los casos 
hacía el mismo recorrido: Ubrique-Villamartín-Morón-Eciia-Córdoba- 
Bailén.

Sin embargo, en esta ocasión los dos jóvenes parece que no llegaron a 
su destino, ya que los encargados de los diferentes comercios a los que 
habitual mente visitaban han asegurado a los investigadores que no acudie
ron a sus establecimientos.

Una hermana de Manuel Pérez Manifestó que cree que la pareja ha 
podido ser secuestrada, al tiempo que descartaba la huida y el accidente 
comocausasdesudesaparición. Asimismo, rechazó cualquier vinculación 
política o sindical con el suceso, “porque ambos eran apolíticos y sólo se 
dedicaban a su negocio”.

Un soldado norteamericano 
muere de un golpe en la cabeza

Madrid.— Un soldado norteamericano de 19 años destinado en la base 
militar de Tórrejón de Ardoz(Madrid) fue encontrado por unos vecinos de 
esta localidad con un fuerte golpe en la cabeza que le provocó la muerte 
poco antes de que fuera trasladado a un centro sanitario, informó ayer la 
Policía.

El militar fallecido, Kurt M. Nelson, fue hallado poco después de la 
medianoche junto a una obra ubicada en el paraje conocido como “El 
Juncal y el Arrope”, vestido de paisano y en estado agonizante, según 
declararon a la Policía los ciudadanos que lo encontraron. A pesar de que 
el soldado fue llevado inmediatamente al ambulatorio de la Seguridad 
Social de Forrejón de Ardoz, los médicos nada pudieron hacer por salvar 
su vida, ya que ingresó cadáver.

Funcionarios de la comisaría de Policía de esta localidad se han hecho 
cargo de las investigaciones para esclarecer las circunstancias de la muerte 
del joven norteamericano.- Efe

mes en Gijón
Gijón.— El cadáver del joven de 

24 años, José Luis B.V. apareció en 
Gijón en avanzado estado de des
composición tras producirse su fa
llecimiento hace unas dos semanas, 
según informaron hoy fuentes poli
ciales.

El fallecido se convierte en la 
quinta víctima de la heroína que se 
produce en Gijón en el plazo de un 
mes tras la incautación el pasado 2 
de diciembre de un partida de cinco 
kilogramos de esta sustancia y la 
detención de una banda de narcotra- 
ficantes considerada por la Policía 
como la más importante que opera
ba en el Principado.

José Luis B. V., que apareció con 
^na jeringuilla clavada en su brazo 
¡zquierzo, fue localizado por la 
Policía Municipal de Gijón en el 
inmueble que tenía alquilado en la 
calle del Conde de Toreno, cuya 
Propietaria comentó a los funciona
rios su extrañeza tras pasar dos 
semanas sin ver a su inquilino. Los 
efectivos de la Policía Municipal 
acudieron, acompañados de la 
madre del joven, a la vivienda a la 
que accedieron forzando la puerta 
de entrada al domicilio en cuyo hall 
encontraron a la víctima tendida en 
el suelo.
. El fallecido, que había estado 
■nternado en el Hospital de Jove a 
causa de una sobredosis de medica
mentos, se suma a la lista de drogo- 
dependientes fallecidos en Gijón 
desde el pasado 11 de diciembre lo 
que, según fuentes policiales, no se 
debe a una mayor adulteración de la 
heroína, sino a una “fatal coinci
dencia que podría continuar en las 
Próximas semanas".- Efe

Martín Berrocal:
“Mi secuestro fue terrible”
Madrid.- El empresario taurino Pablo Martín Berrocal ha declarado en 

una entrevista a la revista Panorama, desde la ciudad de Quilo (Ecuador) 
donde fue secuestrado, que “fue terrible. Se te hace interminable porque 
no sabes cómo va a finalizar aquello”. El empresario añade que “es una 
situación que conseguí vencer y, por eso, no me supone trauma alguno 
volver a recordarla”.

Martín Berrocal pasó 250 días de cautiverio en algún lugar de la selva 
entre Ecuador y Colombia. A su regreso, sufría hipertensión y desnutrición 
aguda, pero los médicos no le detectaron, sin embargo, el síndrome de 
Estocolmo que sufren algunos de los secuestrados.

TELEFOTO EFE
Como ya informamos, ayer comenzaron las rebinas los grandes alma
cenes y, dada la gran afluencia de*público, algunos de ellos optaron, cu
riosamente, por limitar la compra individual. En la fotografía vemos 
el "un solo artículo por persona" como si nos encontráramos ante 
productos en "peligro de extinción"

Atracaba a familiares y amigos
Madrid.- Funcionarios de la madrileña Comisaría de Usera han deteni

do a un hombre que se dedicaba a atracar a familiares y conocidos. Esta 
circunstancia facilitaba al maleante el acercamiento a sus víctimas, a 
quienes no infundía sospechas y actuaba con toda tranquilidad.

La primera denuncia fue presentada el día de Navidad, cuando un 
hombre relató a los agentes, que horas antes, había sido víctima de un 
atraco. Según la víctima, en el barrio de Orcasi tas se encontró con un amigo 
suyo apodado “Quintín” y, tras felicitarle las Pascuas, invitó a éste y a un 
hombre que le acompañaba a tomar una copa en su domicilio.

En la casa, el denunciante comenzó a charlar amigablemente con sus dos 
invitados. No obstante, “Quintín” sacó una navaja y amenzócon ella a su 
anfitrión. Tras apoderarse de catorce mil pesetas, un vídeo, dos radiocas- 
settes y varias piezas de bisutería, los dos delincuentes ataron de pies y 
manos a la víctima y huyeron de la vivienda.

Asimismo, los días 26, 27 y 28 fueron presentadas otras tres denuncias 
en las que las víctimas relataron hechos similares, y facilitaron el nombre 
y primer apellido de “Quintín”. Seda además la circunstancia de que estas 
tres víctimas eran familiares o amigos del atracador, y entre ellas se 
encontraba una lía de la esposa del sospechoso.

Así fue posible averiguar la identidad completa del maleante: Rafael 
C.G., que posee ocho antecedentes por diversos delitos y fue arrestado el 
pasado jueves.

Detenidos dos presos fugados
Palma de Mallorca.- Antonio Vázquez, huido de la prisión de Burgos, 

efectuó un disparo con una escopeta de cañones recortados contra la 
Policía, sin que ningún agente resultara herido, cuando iba a ser detenido 
la pasada madrugada en Palma como presunto autor de un atraco el fin de 
semana en una empresa palmesana.

Un portavoz de la Jefatura Superior de Policía informó de que Antonio 
Vázquez Vázquez, de 36 años y con numerosos antecedentes delictivos por 
atracos, resultó herido grave en el tórax al ser alcanzado por los disparos 
que la Policía efectuó para repeler la agresión.

La misma fuente indicó que, tras el atraco realizado el pasado fin de 
semana por dos individuos armados con una escopeta de cañones recorta- 
dosa la empresa Madesa, de Palma, se logró la identificación de unode sus 
aulores. Se trata de Juan Capacete Moreno, de 38 años, también huido de 
la prisión de Orense y con numerosos antecedentes policiales por atracos, 
que fue detenido en la zona del Arenal de Palma.- Efe
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Según un diario egipcio

Varios países árabes intentan
el fracaso de la reunión Baker-Aziz

Fernández Ordóñez y Baker durante su encuentro de ayer

El índice Nikkei pierde 
más de 800 yenes

Tokio.— La incertidumbre sobre la solución de la crisis del Golfo 
Pérsico, agravada por las declaraciones del presidente iraquí, Sad- 
dam Hussein, de que no se retirará de Kuwait han causado hoy una 
fuerte caída de precios en la Bolsa de Tokio.

El índice Nikkei perdió 838,73 yenes y finalizó la jornada a 
22.897,84 yenes, tras haber iniciado el año sobre los 24.000 puntos. 
El volumen de negociación se recuperó algo hasta los 230 millones 
de acciones, de los 170 millones del lunes, cifra más baja de los 
últimos cinco años.

También el índice general TOPIX experimentó bajas, por segun
da sesión consecutiva, con 45,99 negativos hasta los 1.677,97 pun
tos.

Bajaron 934 títulos, subieron 51 y 67 no variaron.
Todos los sectores retrocedieron tras la oleada de ventas que re-. 

flejaron el temor de los inversores al inicio de un conflicto armado 
en Oriente Medio y la progresiva apreciación del dólar.

Un experto financiero afirmó que “nadie quiere comprar” y que 
los cambistas esperan los resultados de la reunión de mañana entre 
el secretario de Estado estadounidense, James Baker, y el canciller 
iraquí, Tarek Aziz, para ajustar sus portafolios.

SUBE EL CRUDO

El precio del crudo Brent sube hoy su cotización en el mercado 
londinense, en tanto que la Bolsa evoluciona en forma negativa.

El barril del crudo Brent, para entrega en febrero, que cerró ayer 
a 25,60 dólares, abrió hoy a 26,55. El índice general de la Bolsa 
bajaba, a la apertura de la sesión, 16,1 puntos y se situaba en 
2.097,2.—Efe.

Sofocado el intento de golpe
El Cairo.— Varos países árabes 

han presionado a Washington para 
que en la reunión que celebran 
mañana en Ginebra el secretario de 
Estado norteamericano, James 
Baker, y el ministro iraquí de Asun
tos Exteriores, Tarek Aziz, no se 
llegue a un acuerdo intermedio”, 
afirma hoy el diario egipcio “Al- 
Chaab”. “Varias capitales árabes 
expresaron a Washington en los 
últimos días su preocupación por la 
posibilidad de que Aziz y Baker 
logren un acuerdo a costa de los 
derechos de Kuwait, pero el Go
bierno de Estados Unidos les asegu
ró que no hará ninguna concesión”, 
dice el diario, que cita fuentes di
plomáticas cairotas.

Por otra parte, fuentes militares 
árabes dijeron al diario que “el 
agrupamiento de tantas tropas en la 
zona del Golfo será causa de eleva- 
dísimas bajas y de un conflicto lar
go”, en el caso de que estalle la 
guerra. Según las citadas fuentes, 
“esto hará que Estados Unidos lle
gue, a corto o a medio plazo, a un 
acuerdo intermedio con Bagdad”, 
concluye el periódico, órgano del 
Partido Laborista, en la oposición.

ORDOÑEZ-BAKER

Londres.— El ministro español 
de Asuntos Exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez, dijo ayer en 
Londres que la solución al conflicto 
del Golfo debe comenzar con la 
retirada del Ejército iraquí de 
Kuwait, y descartó el envío de más

tropas españolas a la zona.
Fernández Ordóñez realizó estas 

manifestaciones después de haber 
permanecido reunido, durante casi 
una hora, con el secretario de Esta
do norteamericano, James Baker, 
en un céntrico hotel de Londres. El 
ministro español rehusó comentar 
el contenido de los temas tratados 
en la entrevista con su colega esta
dounidense, y se limitó a indicar 
que se había valorado la situación 
actual y que transmitió a Baker “la 
percepción española sobre la evolu
ción del conflicto en estos momen
tos”.

La proximidad de la entrevista 
que mantendrán Baker y el ministro 
de Asuntos Exteriores iraquí, Tarik 
Aziz, fue la razón aducida por el 
ministro español para no comentar 
el contenido de sus conversaciones 
de ayer, “por un sentido elemental 
—dijo— de la prudencia” y no 
perturbar el desarrollo de unas 
conversaciones muy difíciles.

Según el ministro español, el 
optimismo en una solución pacífica 
a la crisis del Golfo “depende de lo 
que haga Saddam Hussein y de su 
capacidad para tomar la decisión de 
retirarse de Kuwait”.

EL DIA 15

El secretario de Estado nortea
mericano, James Baker, salió ayer 
al paso de diversas insinuaciones 
para que las Naciones Unidas pro
rroguen el plazo dado a Irak para 
que se retire de Kuwait, y afirmó 
categóricamente que no hay más

salida para el presidente Saddam 
Hussein que abandonar el emirato 
antes del día 15.—Efe.

Arens confía 
en la capacidad 
de las Fuerzas 
Armadas israelíes
Jersusalén.— El ministro israelí 

de Defensa, Moisés Arens, afirma 
que “no hay lugar para el pánico" 
pese a las amenazas de Irak de ata
car a Israel si estalla una guerra, ya 
que confía en las Fuerzas Armadas 
y en su capacidad defensiva.

En una entrevista que publica 
hoy el diario “Yediot Ajronot”, 
Arensseñala que duerme tranquilo, 
aunque “imagino que parte de los 
ciudadanos de Israel sienten cierta 
tensión pues nosotros vivimos en 
Oriente Medio, que es una zona 
tensa”. Arens subraya que la ciuda
danía no tiene motivos para preocu
parse, “pues no son muchas las 
posibilidades de que Saddam Hus
sein (presidente iraquí) ataque a 
Israel, y si lo hiciese, la capacidad 
de Irak para provocamos daños físi
cos es reducida”.

Ante la pregunta desi las Fuerzas 
Armadas han intensificado el esta
do de alerta, Arens dice que el Eje
cutivo esté preparado desde hace 
más de cineo meses para afrontar un 
ataque iraquí” y desde le punto de 
vista de Israel, “nada ha cambiado 
últimamente”.—Efe.

de Estado en Haití
Puerto Príncipe.— El Ejército 

haitiano puso fin al intento de golpe 
de Estado protagonizado por el 
exministro Roger Lafontant, quien 
finalmente fue arrestado y sacado 
del palacio presidencia, según in
formaron testigos presenciales y 
“Radio Metropole”. Lafontant, ti
tular de Interior durante el régimen 
dictatorial de Jean Claude Duva- 
lier, podría haber resultado herido 
durante el tiroteo que, a lo largo de 
treinta minutos, enfrentó al Ejército 
y a los rebeldes.

Tras su rendición, el líder golpis- 
ta fue sacado del palacio esposado, 
mientras la presidenta provisional, 
Ertha Pascal Trouillot, contempla
ba la escena desde un balcón del 
edificio. Su presencia sirvió para 
tranquilizara la multitud congrega
da a las puertas de palacio. Desde 
allí, numerosos haitianos habían 
asistido al desenlace del último 
intento golpista.

Al parecer, el objetivo de la insu
rrección era impedir que el sacerdo
te católico Jean Bertrand Aristide, 
vencedor de las elecciones de di
ciembre, asumiera el poder. Tras 
los disturbios e intercambios de 
disparos, que fueron la tónica del 
día, “Radio Metropole” hizo públi
co que el presidente electo se en
contraba sano y salvo.

Ginecólogo de profesión, Lafon
tant fue ministro de Defensa duran
te el régimen de Jean Claude Duva- 
lier entre los años 1982 y 1985, y 
anteriormente, entre 1979 y 1980,

TELEFOTO EFE

Rogar Lafontant

fue uno de los jefes más conocidos 
de los llamados “Tontons Macou- 
tes”, milicia utilizada por Duvalier 
para sembrar el terror y mantener el 
orden.—Efe.

PANORAMICA Detenido un enfermero alemán como presunto 
autor de la muerte de decenas de pacientes

SOMALIA: El presidente de 
Somalia, Siad Barre, llegó anoche a 
los Emiratos Arabes Unidos 
(EAU), donde pidió asilo político, 
informó hoy el diario Al-Hayat, 
citando fuentes diplomáticas del 
Golfo.

JAPON: Cuatro empresarios de 
Osaka fueron arrestados hoy por la 
venta fraudulenta de tarjetas de 
socio de una asociación de recreo a 
amas de casa y ancianos, por valor 
de 4.800 millones de yenes (35,5

millones de dólares), informó la 
Policía.

GRAN BRETAÑA: Treinta 
personas han muerto hasta el 
momento en Gran Bretaña por el 
fuerte temporal que afecta la zona 
desde el pasado sábado.

FRANCIA: Seis marinos fran
ceses han desaparecido tras naufra
gare! pesqueroenel que navegaban 
cerca de la costa de Boulogne-sur- 
mer, en el Canal de la Mancha, in
formaron fuentes marítimas

Bielefeld.— La Policía detuvo el pasado viernes a un enfermero de la clínica Guetersloh, de la ciudad alemana 
de Bielefeld, como presunto autor de la muerte de varias decenas de pacientes, según dieron a conocer ayer las 
autoridades de esta localidad.

El hecho saltó a la luz pública cuando el jefe médico del centro hospitalario descubrió la muerte misteriosa de 
una mujer de 86 años dos horas después de su admisión en el serviciode psiquiatría. El doctor Klaus Doerner, autor 
de un libro en contra de la eutanasia, practicó posteriormente una autopsia a la fallecida y constató la existencia 
de una bolsa de aire en el corazón de la paciente.

El enfermero de servicio, Wolfang I-ange, de 34 años, que en un principio negó haber provocado la muerte de 
la anciana, reconoció, tras varios interrogatorios policiales, que le había practicado una inyección mortal de aire. 
El enfermero, que goza de una excelente reputación en el medio hospitalario, argumentó que su actuación se debía 
a un exceso de trabajo.

Según declaró Klaus Doerner, esta explicación es “absurda”, ya que la clínica Guetersloh dispone de suficiente 
personal y “está considerada como un modelo en toda Alemania”.

La Pol icía i ntenta ahora averiguar si 14 muertes ocurridas el pasado año y otras 50 registradas desde 1984, fecha 
en la que fue contratado el enfermero, también pueden serle imputadas.—Efe.
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FUTBOL SALA—División de Honor

3-1. Grave tropiezo del Caja 
Segovia ante el Caja Toledo

ALINEACIONES

CAJA TOLEDO: Luis Alfonso, 
Marcos, Adeva, Lorente, Chico
lins, equipo inicial. Gustavo, Loza
no, Samaniego.

CAJA SEGOVIA: Alfonso, 
Luis, Carlos, Marcos, Javi, equipo 
inicial. Pepe, Blanco y Rivero.

Arbitró: Sres. Sánchez y Alvaro 
de Sevilla. Regular. Amonestacio
nes con doce faltas técnicas al C. 
Toledo y tres amarillas a Adeva, 
Gustavo y Lorente. Al C. Segovia 
técnicas 9 y siete amarillas a Alfon
so, Luis doble amonestación, Mar
cos azul directa por agredir a un 
contrario, y doble amonestación al 
entrenador Julián Fuentedel equipo 
visitante.

GOLES:

1-0, rain. 15. Chicolins tras reci- 
birde Marcos.

2-0, min. 21. Fallo defensivo 
visitante y Adeva muy oportuna
mente envía el balón a la red.

3-0, min. 28. Chicolins roba un 
balón que entrega a Lorente que en 
un contraataque lo envía sobre 
Gustavo por la banda izquierda para 
que éste de un tiro cruzado envíe el 
balón al fondo de la red.

3-1, min. 38. Carlos en jugada 
personal y con la colaboración de 

C^ja Toledo, buena victoria

un defensa local envía el balón al 
fondo de la red.

Encuentro emocionante el dis
putado por ambos conjuntos con 
dominio alternativo sobre el terre
no de juego. Los segovianos que 
desde el principio plantearon el 
partido con mucha seriedad parecía 
que iban a crear numerosos proble
mas al equipo toledano, puesto que 
en el minuto 2 le dieron el primer 
susto, en un tiro de Carlos que a 
punto estuvo de marcar. El Caja 
Toledo con una fuerte defensa co- 
trarrestaba las acciones del conjun
to visitante. Apartirdel minuto4en 
el que Marcos estrellaría un balón 
en el travesano, se suceden los 
contraataques del equipo toledano 
que se plantan solos ante el meta 
Alfonso, neutralizando varias ac
ciones de gol.

. El pri mer período que se caracte- 
nzó que el juego que realizaban en 
el Toledo Chicolins y Marcos ayu
dados por Adeva y Lorente mien
tras por los visitantes sobresalían 
Carlos y Luis hasta que éste fue 
reemplazado.

El primer período pudo acabar

con un resultado más amplio, por lo 
que se vio en el terreno de juego en 
estos primeros 45 minutos de parti
do.

Cuando habían transcurrido úni
camente 30 segundos del segundo 
tiempo, el Toledo consiguió su 
segundo tanto lo que le dio tranqui
lidad, realizando un juego más re
posado, tocando el balón en nume
rosas ocasiones hasta buscar las 
ocasiones claras para lanzarse al 
ataque frente a la portería visitante, 
fruto de estas ocasiones llegó el ■ 
tercer tanto que prácticamente sen
tenciaría el encuentro. A partir de 
aquí, las acciones individualizadas 
del C. Segovia y los cambios reali
zados por el entrenador no dieron el 
resultado apetecido, viendo como 
uno de sus j ugadores, concretamen
te Marcos era expulsado por agredí r 
a un contrario y el entrenador veía 
el encuentro desde el túnel de los 
vestuarios. Los segovianos no rea
lizaron el fútbol que ellos son capa
ces de hacer porque el Toledo reali
zó una defensa casi perfecta que les 
impedía controlar una y otra vez el 
balón.

Los segovianos, ante este control 
del Toledo perdieron los papeles en 
más de una ocasión y los colegiados 
hicieron valer la ley tras la señaliza
ción de numerosas faltas, lo cierto 
es que el Toledo en un partido sen

sacional tanto en defensa como en 
ataque, contraatacaba con gran pe
ligrosidad, especialmente en el 
segundo período con un marcador 
favorable, pues se veían muy supe
riores al conjunto de Segoviaqueen 
este partido no demostró su situa
ción en la tabla de clasificación. 
También hemos de constatar que a 
pesar que el Toledo, mediado el 
segundo período, había acumulado 
las 5 faltas técnicas, perceptivas 
siendo sancionados con tiros libres

CLASIFICACION

Marsanz ..................................
Barcelona...............................
Astorga....................................
Caja Toledo ...........................
Redislogar...............................
Caja Segovia...........................
Las Palmas.............................
Sando Málaga......... ..............
E. Chaston .............................
N. Mape .................................. 
Muebles El Norte ..................
AEP .........................................

ANTONIOEl sábado hay que ganar en esta cancha

directos, los visitantes no aprove
charon estas oportunidades para 
acortar distancias y sería en una 
jugada de carambola, cuando Car
los establecería el gol del honor 
puesto que en un intento de llegar 
hasta la línea de gol, éste dispararía 
y el balón entró por el ángulo iz- 
quierdode la portería defendida por 
Luis Alfonso. Al equipo de Toledo 
estas minivacaciones le han venido 
muy bien y ha realizado uno de los 

grandes partidos de la temporada en 
su terreno de juego.

El entrenador visitante al termi
nar el partido se mostraba poco 
satisfecho por la labor arbi tral indi- 
cando que los colegiados habían 
estado muy contemporalizadores 
frente a la defensa del Toledo que 
según él; raya la legalidad regla
mentaria, esto perjudicaba a su 
equipo, puestoque ellos realizan un 
juego más dinámico y en algunos 

JL ÍL E JL Ei £i Ei
13 9 1 3 81 43 19
13 7 2 4 54 42 16
13 4 8 1 60 50 16
13 7 2 4 48 43 16
13 6 4 3 52 47 16
13 6 3 4 78 62 15
13 5 4 4 55 54 14
13 5 3 5 52 54 13
13 4 4 5 52 58 12
13 2 3 8 45 74 7
13 3 1 9 42 73 7
13 0 5 8 35 54 5

momentos entregaron el partido 
con el 3-0.

En resumen, resultado totalmen
te justo si valoramos la capacidad 
tanto ofensiva como defensiva de 
ambos conjuntos, ya que los sego
vianos no gozaron muchas oportu
nidades de gol, por el contrario el

La Escuela Caja, no comenzó bien el año...

Derrota en Toledo, Mauricio no
regresa de Brasil y Marcos, 
expulsado, tendrá uno o dos 

partidos de sanción
El comienzo del año capicúa no 

ha sido nada bueno para el equipo 
segoviano de la división de honor 
de fútbol sala. Estamos de acuerdo 
con el entrenador Julián Fuente, 
cuando señalaba que el encuentro a 
jugar el pasado sábado en Toledo 
era muy importante para la búsque
da de una de esas cuatro plazas que 
dan opción a jugar por el título. 
Ganar en la Ciudad Imperial supo
nía, no sólo dos puntos, si no poner 
a tres de diferencia al conjunto del 
Toledeport, quitarse un contrario 
peligroso de en medio y dar un paso 
de gigante de cara al resto de los 
contrarios de! grupo par. Al perder, 
todo se ha quedado en “cuento de la 
lechera". Y es que no sólo ha sido la 
derrota lo peor de esta jornada pri
mera de 1991, hay otros temas que 
de cara a lo que resta por jugar, 
sobre todo lo inmediato, tienen en 
vilo a la directiva del equipo sego
viano. Hemos dialogado con el 
presidente del club y estas son sus 
impresiones en torno al tema.

— ¿Qué ha sucedido con Mau
ricio ?

— Pues algo que no pensamos 
que pudiera suceder. El pasado día 
28 de diciembre recibimos una lla
mada del jugador desde Brasil. Nos 
dijo que no iba a regresar. Pero 
debido a la fecha y que nos habían 
gastado varias bromas en tomo al 
club, no pensamos que fuera cierto. 
Días después le llamamos nosotros 
y nos confirmó lo que había dicho 
anteriormente.

— ¿Qué aduce para su no re
greso?

—Nos comentó que su hermano 
ha ampliado la asesoría que tiene y 
que le hacía falta. Desde luego nada 
nos hacía creer que no regresaría, 
dado que aquí dejó varios objetos 
personales que hacían pensar en su 
regreso.

— ¿Va a ser su biya cubierta 
por otro extraryero?

Toledo, puso la carne en el asador, 
y el triunfo fue claro, sin influir en 
el resultado los colegiados.

Destacados por los locales a 
Chicolins y Marcos, por el equipo 
forastero Alfonso y Carlos.

Mencheta

— Estamos mirando entre los 
extranjeros que hay en los equipos 
de la primera división por si hay 
alguno que pudiera interesar. Pero 
esta difícil. La baja de Mauricio, se 
va a notar porque ya había comen
zado a tener seguridad y se sentía 
identificado con nosotros.

— Y si un brasileño no ha re
gresado el otro no va a poder 
jugar. ¿Qué pasa con Marcos?

— Le expulsaron el pasado sába
do en Toledo, donde nuestro equipo 
jugó mal, tuvo que aguantar todas 
las duras entradas de los contrarios 
y además nos expulsaron —tarjeta 
azul—, a Marcos, lo que significa 
que va a ser sancionado con uno o 
dos encuentros de suspensión. 
Todo se complica precisamente 
ahora.

— Yesque la plantilla sequeda 
muy corta para afrontar los últi
mos compases de la fase de clasi
ficación.

— Así es. Pero con ello a lo 
mejor rompemos de una vez y sabe
mos lo que pueden dar de sí los 
jugadores segovianos que tenemos 
en la plantilla. Porque es cierto que 
Julián les saca a la cancha cuando lo 
considera oportuno, pero ahora, si 
no tenemos más que lo que hay ellos 
serán los encargados de llevar el 
equipo adelante en la competición.

— ¿Se ha complicado la clasifi
cación tras la derrota del pasado 
sábado en el polideportivo “Salto 
del Caballo”?.

— Ha sido un traspiés importan
te y más teniendo al Sando, de 
Málaga como rival del próximo 
domingo. Ahí sí que necesitamos el 
apoyo de todos porque el encuentro 
es vital para tener acceso aún a una 
de las cuatro primeras plazas. Per
der este encuentro sería casi decir 
adiós a las posibilidades o, cuando 
menos, no depender ya de nosotros 
y sí de los resultados que pudieran 
tener otros equipos.

J.M.*
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BALONCESTO FEMENINO.—Primera División

71-64. Derrota del Caja Segovia 
ante el Cepsa Tenerife

QUINTETOS INICIALES Y 
ANOTADORAS;

TENERIFE: Wanda Guyton 17, 
Estela Ferrer 27, Alicia Prada 5, 
Anita Blan'ge 6, EsterTordesillasó. 
Después Elena Rivero 4, Alicia 
Figueroa 2, María Mir 4, Lourdes 
González.

CAJA SEGOVIA: Kathy Bos
well 23, Belén Serrano 20, Enma 
Bezos 8, Malú Carretero 2, Althea 
Gwyn 7. Después Concha Casado 
4, Arancha Martín, Ana Andreu.

ARBITROS: Hernández Cruz y 
EusebioTrujillo, ambos del colegio 
tinerfeño. Sin problemas; aceptable 
actuación. Eliminada por cinco 
personales Arancha Martín.

MARCADOR CADA CINCO 
MINUTOS: 15-6, 26-16, 35-21, 
41-29 al descanso.

48-36, 55-42, 60-55 y 71-64 al 
final.

El Cepsa Tenerife se enfrentó en 
el pabellón municipal de deportes 

t ■

Katy lo intentó pero... ANTONIO

■j

de Santa Cruz de Tenerife al Caja 
Segovia en partido correspondiente 
a la decimosegunda jomada del 
grupo impar de la primera división 
del baloncesto femenino, finalizan
do el encuentro con la victoria del 
conjunto local por 71 puntos a 64. 
Al final del primer tiempo la venta
ja también era del equipo tinerfeño 
por 41 a 29.

El partido, considerado como 
puro trámite para el Cepsa Teneri
fe, a tenía un cierto morbo puesto 
que para el Caja Segovia, si hubiera 
vencido, todavía tenía aspiraciones 
de colocarse en la A-l, osea, luchar 
por el título. Sin embargo, perdióla 
gran oportunidad porque en todo 
momento fue superado por el equi
po del Cepsa Tenerife, que llegó a 
disfrutar de un marcador de hasta 
catorce puntos de diferencia, moti
vado posiblemente por el bajo ren-

dimiento de sus dos norteamerica
nas, Kathy Boswell y Althea Gwyn, 
que no encontraban un sitio adecua
do para poder desarrollar un juego 
efectivo, quizás por que el entrena
dor local Paco Apeles le encargó a 
la jugadora Estela Ferrer que mar
cara a la norteamericana que en otro 
tiempo fue jugadora del Cepsa 
Tenerife y que siempre evidenció 
su gran calidad y sus certeros tiros 
a canasta. Basta con ver que el 
primer tiempo sólo pudo anotar 
ocho puntos, mientras que en el 
segundo período su efectividad fue 
de quince puntos, porque en los 
veinte segundos minutos sí salió a 
relucir la Kathy Boswell que por 
aquí se conoce.

Tampoco Althea Gwyn tuvo su 
tarde, porque la holandesa del 
Cepsa Anita Blange le sometió a un 
severo mareaje, por lo que la cifra 
anotadora de la jugadora del Caja 
Segovia se quedó en sólo siete 
puntos. En el equipo segoviano 
hemos de destacar a Belén Serrano,

■ sino que dirigió magistral mente a 
, su equipo erigiéndose en la jugado- 
■ ra que marcó las diferencias; no । sólo anotó veintisiete puntos, con 

tres triples, y cuando el Caja Sego
via se había colocado a sólo tres 
puntos (60-57), Estela Ferreranota- 
ría tres puntos consecutivos de tiros 
libres que se le habían señalado a 
Kathy Boswell. Si a la magnífica 
actuación de esta jugadora se le une 
el buen quehacer de la norteameri
cana Wanda Guyton, que hizo die
cisiete puntos y que cogió innume
rables rebotes, tanto ofensivos 
como defensivos; también hay que 
resaltar el oscuro trabajo de la ho
landesa Blange, sobre todo en de
fensa, que, como hemos dicho, casi 
anuló a la morenita del Caja Sego
via Althea Gwyn.

Hemos de señalar que el ambien
te en el pabellón municipal fue frío, 
y que a pesar de que la entrada era 
gratuita, solamente había unos cien 
aficionados en los grádenos, aun
que paulatinamente se fue incre
mentando la asistencia de éstos, 
posiblemente porque a continua
ción iban a jugar el Tab y el Caja 
Guadalajara que como se sabe tiene 
en sus filas al famoso jugador ruso 
Tkachenko y algunos aficionados 
querían verle de cerca. Ante ese 
ambiente frío en los grádenos, a 
medida que el encuentro entraba en 
su fase final, la emoción subió 
muchos enteros, sobre todo porque 
el Caja Segovia optó por emplear el 
pressing y fue acortando distancias 
hasta el punto de colocarse a sólo 
tres puntos de diferencia, que inclu
so hizo peligrar la victoria del 
Cepsa Tenerife cuando la realidad 
era que en el transcurso de los cua
renta minutos no sólo mandó en el 
marcador sino que además actuó 
con mucha más responsabilidad 
que el cuadro que entrena Félix 
Gómez, a pesar de que como hemos 
dicho al principio, para el Caja 
Segovia significaba el seguir con
tando con la esperanza de poderse 
colocar entre los mejores y la oca
sión le era propicia si tenemos en 
cuenta que el Cepsa Tenerife ya 
está condenado para actuar en el 
grupo de las torpes; pero como el 
Caja Segovia no juegue mucho 
mejor de lo que lo hizo hoy en el 
pabellón municipal, mucho nos 
tememos que tendremos que ver de 
nuevo enfrentarse a estos dos con
juntos. Por último señalar que a 
falta de 8,13 para el descanso la 
jugadora del Caja Segovia Concha 
Casado tuvo que ser atendida al 
resultar lesionada, aunque se repu
so y volvió a la cancha en el segun
do tiempo. No corrió la misma 
suerte la jugadora local Ester Tor
desillas, que a falta de 7,27 para el 
descanso se lesionó al caer en mala 
postura, siendo retirada sin que 
reapareciera de nuevo.

Destacaron por el Cepsa Teneri
fe, sobre todo, Estela Ferrer, Wan
da Guyton y Anita Blange y por el 
Caja Segovia Belén Serrano y el 
segundo tiempo de Kathy Boswell.

que anotó veinte puntos y consiguió 
dos triples, y que además era la 
jugadora que canalizaba el juego de 
su equipo. Lo que ocurrió, para 
desgracia del Caja Segovia, es que 
enfrente se encontró con una juga
dora llamada Estela Ferrer que no 
sólo se conformó con hacerle un 
mareaje férreo a Kathy Boswell,

Dorna Godclla 
Banco Exterior
Seat Navarra . 
U. Barcelona . 
Caja Segovia .
Cepsa Tenerife 
Sandra G. C. . 
Juvcn ............

(Mencheta)

CLASIFICACION

L

12 
12
12
12
12
12
12
12

11
10
7
7
5
4
3
1

1
2
5
5
7
8
9

11

L L
870 716 23
911 735 22
792 739 19
824 995 19
849 884 17
728 794 16
781 878 15
707 894 13

ANTONIOSe perdió la opción de la A-l

í. ■

AGUSTIN DIAZ, de “El Día”, de Tenerife...

“Belén Serrano fue la mejor del 
Caja Segovia frente a Cepsa”

“Fallaron Katy, Althea y la dirección 
en cancha”

Tras la victoria conseguida, an
tes del descanso navideño, en Las 
Palmas, el encuentro que jugaban el 
pasado sábado Cepsa Tenerife y 
Caja Segovia, en las islas, era vital 
—sólo valía la victoria—, para las 
jugadoras del equipo segoviano. 
Solamente quedaba la esperanza — 
en el supuesto de perder—, de que 
el Navarra consiguiera arrancar 
algo positivo de la cancha del Uni- 
versitari. Pero el equipo catalán le 
dio una soberana paliza al conjunto 
pamplónica —relajado tras haber 
logrado su clasificación para el 
grupo del título—, y ahora el Caja 
ha perdido todas las posibilidades 
de lograr un puesto entre los mejo
res. No era ese el planteamiento, 
evidentemente, que se hizo en el 
comienzo de esta temporada. Pero 
una cosa es querer y otra poder.

Del partido jugado el pasado 
sábado hemos dialogado con nues
tro compañero Agustín Díaz, de la 
sección de deportes del diario “El 
Día", de Tenerife.

— ¿Qué interpretación nos 
puedes hacer del encuentro?

— Yo vi ql equipo de Segovia
muy confiado. Sobre todo en la idea 
de que Katy podía resolver el en
cuentro. Ahí las cosas no lesalieron 
bien. Porque es cierto que la ameri
cana, que aquí se la conoce muy 
bien, es una gran jugadora, pero 
como en esta ocasión no tuvo ayuda 
de su compatriota Althea Gwin, se 
vio demasiado sola y el entrenador 
de Cepsa, con mucho acierto, puso 
sobre ella mareajes muy férreos, 
que no la dejaron desenvolverse 
como en ella es habitual. Primero 
fue Eslher Tordesillas, luego la 
americana Wanda y después Estela

Ferrer. Era muy difícil que ella sólo 
consiguiera ganar.

— ¿Tan mal estuvo el trabajo 
de Althea?

— Te puedo contestar con un 
dato: el entrenador del equipo sego
viano la tuvo sentada en el banqui
llo durante muchos minutos. La 
única que trabajó de forma eficaz 
fue Belén Serrano. Lo que pasa que 
ella es una gran alero y no puede 
hacer todo y aquí se la encomenda
ron casi todas las labores, quizás 
porque las bases no supieron con
ducir al equipo en ninguna ocasión, 
ya que Arancha se cargó con tres 
personales de forma inmediata.

— ¿Estuvo el partido decidido 
siempre en favor de Cepsa?.

— No. Porque a falta de tres 
minutos hubo empate a 62 y fueron 
dos triples consecutivos de Estela 
Ferrer, los que desequilibraron el 
encuentro en favor de las tinerfe- 
ñas. Claro que pudo suceder al 
contrario, pero Belén falló sus in
tentos y era la única efectiva.

— El triunfo de las jugadoras 
de casa ¿merecido?

— Yo creo que sucedió algo que 
en el equipo de Tenerife no había 
jugado tan relajado en toda la tem
porada. Ya había perdido sus posi
bilidades de clasificarse para la 
A-l y salió simplemente a jugar. 
Ellohizoquc se sintieran más segu
ra.

— Pues nos veremos en la A-2.
— Eso es cierto, aunque no creo 

que ninguno de éstos dos equipos 
tenga dificultades para quedarse en 
la primera femenina. Los hay mu
cho peores.

El que no se consuela...

J-M.*
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POLI DEPORTIVO.— Los “sufridores" se reúnen

Coloquio abierto en la cena 
con deportistas segovianos

Opiniones encontradas sobre la 
“salud” de nuestro deporte

IMPORTANTE: El torneo Lord Winston s 
ya está en el circuito A.T.P.

Fue la segunda edición de la reunión deportiva de los “sufridores”, 
que organiza José Luis Guijarro, director- propietario de restaurante 
Narizotas. Y si bien en esta ocasión hubo menor cantidad de auténticos 
“sufridores” (y no lo digo en cuanto a número), lo que sí es cierto que 
la cita ofreció la presencia de un amplio espectro de los que están 
trabajando en el deporte de nuestra tierra, aprovechamos la ocasión 
para recoger sus impresiones sobre lo que hay y lo que debiera haber 
en nuestro panel deportivo.

Junto a quienes buscan y ofrecen la posibilidad de hacer deporte a 
los deportistas y espectáculo a quienes gustan de ver deporte, estuvi
mos los que llevamos las “notas” del deporte —competitivo o no—, a 
los lectores a través de la información. Seguimos diciendo que la orga
nización de la reunión es un acierto ya que a través de ella se conocen 
organizaciones, trabajos y visiones de futuro.

Un aspecto general de la mesa

Salvo error —que lamentaría
mos—, se sentaron alrededor de la 
mesa Antonio Vaquero, Heliodoro 
Al barran, Javier Martínez, Pedro 
Muñoz, Malaquías del Pozo, Jesús 
Romano, Jesús Fernández, Javier 
Mingorance, Pedro A. Fernández 
Varas, Carmelo del Pozo, Antonio 
Barrio, Manolo Sánchez, Cuca 
Delgado, Mariano Castrillo y el 
organizador. Faltó a la cita Francis
co Gómez, pese haber confirmado 
su asistencia.

Lo destacado de la reunión es sin 
duda la sobremesa, ya que el diálo
go es “fluido” y se consiguen cam
bios de impresiones que en otras 
circunstancias no son posibles. 
Faltó, en esta ocasión, la presencia 
del concejal de Deportes, quizás 
porque en la primera edición se le 
puso en demasiados aprietos, y ya 
se sabe que a los políticos hay que 
dejarles trabajar a su aire.

OPINIONES PARA 
TODOS LOS GUSTOS

FUTBOL. SALA; 
J.L. GUIJARRO 

ÍLA ESCUPIA CAIA»

—¿Cómo te encuentras en una 
reunión como ésta?

“EL DEPORTE EN SEGOVIA 
NO EVOLUCIONA”

¿Ves mejorar en el aspecto 
global al deporte en Segovia?

—Hace un año que manteníamos 
esta reunión y entonces dije que el 
deporte en Segovia no estaba evolu
cionando. Por desgracia he de repe- 
br ío mismo. Ellosucede porque no 
existen los cimientos oportunos 
Para esa pretendida evolución. 
Cuando exista gente que se dedique 
de lleno a enseñar deporte, buscan-

do la posibilidad de una remunera
ción, podremos comenzar a pensar 
que de esta tierra pueden salir gran
des deportistas. Pero de momento 
nos hemos estancado. Ya sé que 
somos muchos a repartir la cuantía 
económica que para el deporte hay 
en Segovia, pero a lo mejor es hora 
ya de pensar quién ofrece mayores 
posibilidades dentro del trabajo en 
el deporte y el que haya de llevarse 
más, que se lo lleve. El problema es 
que hay mucha gente que hace muy 
poquito y exige más de lo que de 
verdad merece. Son pocos casos, 
pero estoy seguro de que hay equi
pos, entidades y representaciones 
deportivas, que merecen bastante 
más de lo que están recibiendo. A 
quienes están llevando el nombre 
de Segovia por toda España, creo 
que se le debe tener más en cuenta 
de lo que hasta ahora se le tuvo”.

“LO IMPORTANTE: 
EL DIALOGO”

—S°y quizás el único jugador 
que hay en esta reunión y considero 
muy positiva el diálogo que llevan 
a cabo entrenadores, directivos y 
jugadores. Se ven posturas que 
normalmente, sin estar en estos 
actos, no se logran entender. Hay 
gente que, efectivamente, sufre en 
el deporte y por el deporte, y mu
chos otros, la mayoría de los que 
están aquí, que se vuelcan en el 
deporte. En el fondo yo creo que 
todos los que trabajamos por el 
deporte lo hacemos porque nos 
gusta. Esperemos que la mayoría de

las cosas que puedan sucederle al 
deporte en el presente año, sean 
buenas, aunque considero que hay 
muchos aspectos que pueden crear 
problemas y esperemos que con 
buena intención por parte de todos 
se puedan solucionar para bien.

lAMER MINQQKA.NCE 
(AUTOMOVILISMO)

“EN LA COPA POLO HE CU
BIERTO GASTOS”

—No ha sido un buen año para 
los automovilistas segovianos.

—No ha sido tan malo. Sucede 
que no hemos cogido el coche que 
debíamos haber tenido, y como en 
la Copa Polo nos han “metido” 
algunos del Campeonato de Pro
ducción, hemos estado rodando y 
conociendo los circuitos nuevos. 
En la Copa Polo hice un cuarto 
puesto, he cubiertogastos, que ya es 
importante y me he divertido, que 
es de lo que se trata. La Federación, 
por otra parte, está trabajanfo mu
cho por mejorar los circuí tos donde 
corremos y a mí, que corro en el los, 
me parece importante. Lo que pare
ce que no va a trabajar tanto va a ser 
en los rallys, quizás porque han 
visto que hay mucha inversión rea
lizada en los circuitos y que hay que 
rentabilizarla. Va a ser, de cual
quier forma, un año difícil, ya que el 
sector del automóvil va a tener un 
bajón importante en cuanto a las 
ventas, y ello repercute mucho.

RAQUEL AGUIRRE 
(TELEVISION SEGOVIA)

“DESDE IA CAMARA 
SE VE DE OTRA FORMA 

EL DEPORTE”

La Cámara al hombro y la espe
ranza, cuando menos, de un trabajo 
bien hecho, llevó a Raquel “meter
se” en una reunión de deportistas. Y 
puede considerarse atípico, pero

también hablamos con ella de te
mas como estos:

—¿Cómo se ve el deporte de
trás del visor de la cámara?

—El deporte me gusta, aunque a 
la hora de practicarlo soy un poco 
vaga. Cualquier faceta deportiva 
me atrae. Sí que he comprobado que 
a través del objetivo de la cámara al 
deporte se le saca más partido. Ahí 
encuentras detalles que pueden 
pasar desapercibidos. Disfruto 
mucho grabando. A mí lo que me 
gustaría es recoger con la cámara 
una carrera ciclista, pero aunque se 
crea mentira hay gente un poco 
excéptica en que sean las mujeres 
quienes puedan hacer este trabajo. 
Me gustaría, cuando menos, tener 
la oportunidad de intentarlo.

CUCA DELGADO 
(BALONCESTO)

“DE ENTRENADORA 
SE SUFRE MAS 

QUE DE JUGADORA”

—¿Es cierto que el deporte 
produce dolores de cabeza?

—Yo que he pasado por diferen
tes puestos te aseguro que sí. No 
sólo dolores de cabeza, también

preocupaciones. De jugadora tenía 
menos, porque se jugaba y si se 
perdía, bueno... De entrenadora, al 
día siguiente tienes que plantearte 
el entrenamiento con el cabreo 
encima. Se sufre bastante más en 
esta faceta. En el deporte de base la 
única satisfacción que tenemos son 
algunos resultados, determinados 
comportamientos de los chavales 
que en alguna forma estamos edu
cando deportivamente. Encuandoa 
la evolución de nuestro deporte 
creo que no se desarrolla al mismo 
nivel que en otras ciudades de Cas
tilla y León. No sé cómo lo estarán 
haciendo, me figuro que con más 
trabajo que nosotros, pero que están 
alcanzando unos niveles y unos 
objetivos, que en Segovia, y no sé 
las causas, no se consigue. Quizás 
sea hora de dejar rencillas y dedi
carnos a trabajar todos. Tenemos 
equipos de élite, es cierto, pero que 
hay detrás. Cuando se acabe Belén 
Serrano y alguna otra, ya no tene
mos baloncesto femenino y no hay 
que esperar que venga la gente de 
fuera. En masculino, tampoco se ve 
a la gente con mucha proyección. 
No ocurre como antes, que había un 
equipo representativo, como podía 
ser el Imperio, que todo el mundo se 
volcaba con ellos. Ahora cada club 
trabaja a su aire. Con ello no vamos 
a conseguir nada.

“1991: TORNEO LORD 
WINSTON ’S

DE 110.000 DOLARES”

¿Qu® hay de nuevo de cara a 
la organización del Lord Wins- 
ton’s de agosto de 1991?

—Estamos trabajando desde que 
terminó el otro torneo, pero hasta 
que no hemos tenido la certeza ofi
cial de que ha si do autorizado por la 
ATP Tour, no hemos podido hacer 
gestiones de otro tipo, aunque con
tactos con jugadores sí habíamos 
iniciado y también con marcas co-

(Continúa en pág. 14)
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Los “sufridores” se reúnen
(Viene de la pág. 13) 

merciales. Hace quince días estuvi
mos en Montecarlo, coincidiendo 
con un seminario de directores de 
torneos de ATP,al que fuimos invi
tados.

—¿En qué va a cambiar el tor
neo de La Estación de El Espinar 
tras su inclusión en la cadena de 
torneos de la Asociación de Tenis 
Profesional?
' —Todo está en función de que lo 
hagamos bien. De una manera •fi- 
cial somos el tercer torneo de Espa
ña, tras Barcelona y Madrid. En 
Segovia habrá un torneo de 110.000 
dólares. Y esto en la primera oca
sión, cuando lo normal es comenzar 
con 20 ó 25.000 e ir subiendo pau
latinamente de año en año. Puede 
que no tengamos tantas figuras 
contratadas como tuvimos en la 
anterior edición, desde el punto de 
vista de la competividad es mucho 
más importante. Es un torneo que 
debe de estar entre los 50 ó 120 del 
mundo, que con el nivel que tiene 
ahora el tenis, ya está muy bien. 
Será, sin duda, bastante mejor que 
en años anteriores, si bien en el del 
año 1990, por ser el último que se 
jugaba así, echamos el resto.

—¿Esto qu ¡ere decir que se po
drán ver en esta ocasión un me
nor número de figuras?

—Con la normativa de la ATP 
está totalmente prohibidp contratar 
directamente a un jugador de los 
que están entre los veinte mejores 
del mundo para un torneo de 
110.000 dólares, sin la previa auto
rización de la organización profe
sional . En este sentido mantuve una 
entrevista con Fierre Darmon y es 
posible que tengamos alguna auto
rización a falta de tres meses de 
algunos de los 20 del mundo. Aun
que vengan solamente dos de ese 
grupo y el resto de los que están 
entre los 50 primeros, ya es un 
torneo importante.

JESUS ROMANO 
(ARBITRO DE FUTBOL)

“TENEMOS UN NIVEL 
DE DEPORTE 

DEMASIADO ALTO”

—¿Has visto evolucionar el 
deporte en Segovia en término de 
un año?

—Yo creo, y además lo repito, 
que el deporte segoviano tiene un 
nivel demasiado alto. A mí lo que 
me preocupa, sobre todo, es la es
tructura de los clubes, porque en
tiendo que son superdeficientes y 
como un castillo de naipes, pero 
también soy optimista, porque si 
llevamos ya mucho tiempo sobre 
esta estructura y hemos caminado 
sobre ella, se puede mantener. 
Considero que aún queda un grupo 
reducido de personas que mantie
nen los clubes; que llevan dentro 
esa forma de trabajar por el deporte 
y que no se van a retirar. Y si en esta 
cena hay muchos de los que traba

jan, hay otros que no han venido 
pero que también lo hacen. A todos 
había que hacerles un monumento, 
teniendo en cuenta que hoy la gente 
se hace cómoda, quiere evitar los 
disgustos. Los que están ahora yo 
tengo una gran fe en que no se van 
a ir, aunque necesiten, lo entiendo, 
cierto reciclaje y asesoramicnto, y 
que no se molesten por ello. Espero 
que en 1991 mantenga la ilusión y 
que el deporte en Segovia se man
tenga en ese escaláfón medio alto 
que ahora mantienen con el del 
resto de España.

—También el mundo del fút
bol caminó biyo esas constantes 
que has señalado anteriormente.

—Aquí hay dos situaciones 
completamente diferentes. Mien
tras existen cuarenta clubes de fút
bol base, no tienen consonancia 
alguna con lo que es el primer equi
po. La élite, que en .Segovia está 
representado por la tercera divi
sión. Y si no sale de esa atonía, la 
base que existe puede perder la ilu
sión. Y la tercera, tal y como está 
hoy, no es atractivo, en el grupo 
VIII, para ningún jugador juvenil.

ANTONIO VAQUERO (TENIS)

“ES UN DEPORTE EN ALZA”

—Analizando lo que ha sido 
1990 para el tenis, ¿dónde le si
tuarías?

—La evolución se mantiene. 
Ello gracias a la aportación del el ub 
de tenis Juan Bravo que ha sido 
pionero en ello, a través del sacrifi
cio de sus socios. No sólo ha ense
ñado tenis, sino que ha facilitado la 
posibilidd de poder presenciar tor
neos de los mejores de España en 
sus propias pistas. En un apartado 
másamplioentiendoquelaJuntade 
Castilla y León debería ayudar más 
a los tenistas alevines e infantiles, 
que ahora están supeditados al es
fuerzo que haga el club, si es que 
hace alguno, y si no al de los padres, 
que son los que costean ese intento 
por trabajar desde la base.

MARIANO CASI RILLO 
IFUTBQL)

“LO UNICO QUE CUENTA 
AHORA ES IA BASE”

—¿Cómo podríamos analizar 
la situación actual del fútbol en 
Segovia?

—Yo la he visto evolucionar en 
equipos alevines, infantiles, cade
tes y juveniles. Hay muchas perso
nas que no tienen título que están 
trabajandodurante todos los días de 
la semana. Prueba de ello la tene
mos en el Quintanar que está en la 
liga nacional, y que tenemos siete 
jugadores preseleccionados para la

selección de Castilla y León. Esto 
hay que agradecérselo a aquellas 
personas que con título o sin él 
están trabajando por el fútbol base 
en Segovia. En sentido negativo, 
desde juveniles hacia arriba, veo 
que el fútbol va decayendo más. La 
primera provincial de aficionados 
la veo sin ningún aliciente y una 
buena prueba de ello es que el equi
po que cada año queda campeón, 
renuncia a subir de categoría. Y en 
tercera, excelente la campaña del 
DyC y lamentable la de la G. Sego- 
viana. Sobre los dos equipos un 
apunte: ninguno de los dos tienen 
cantera, porque si bien el DyC tiene 
equipo juvenil, no tiene equipos 
inferiores. En Castilla y León el 
fútbol necesita una gran reestructu
ración. Es difícil con una comuni
dad autónoma tan grande, pero hay 
que dar más alicientes al fútbol 
juvenil para tratar de quitar a los 
chavales la monotonía de tener que 
jugar siempre con los mismos equi
pos.

MANOLOSANQHEZ 
ÍYQLEIBOL)

“VOLVEREMOS 
A LA CATEGORIA 

NACIONAL”

—El no participar esta tempo
rada en categoría nacional, ¿ha 
sido un adiós definitivo?

—En la próxima temporada, si 
las cosas funcionan como nosotros 
tenemos planteadas, estaremos en 
la segunda nacional. Lo nuestro no 
ha sido nunca cuestión de di ñero, ya 
que siempre hemos tenido el apoyo 
de la Caja. Nuestra situación la ha 
determinado el no poder disponer 
de jugadores a fin de disputar una 
competición en óptimas condicio
nes. Nos desanimó el ver que el 
nivel de la categoría había bajado 
muchísimo. La cantera que ahora 
disponemos es grande y esperamos 
que con el apoyo del Patronato 
Deportivo, se pueda continuar esta 
difícil labor. La EscucladcTecnifi- 
cación no está dando excelentes 
resultados.

J. M.1
Fotos: Peñalosa

NATACION.-- Campeonato del Mundo

La selección española de 
waterpolo clasificada para la 

segunda fase
La selección española de water- 

polo logró clasificarse entre los 
ocho primeros equipos del mundo, 
al vencer a Rumania por 12-10, en 
partido correspondiente al grupo B 
del Mundial que se disputa en la 
localidad australiana de Perth. El 
equipo español necesitaba como 
mínimo un empate ante Rumania 
para estar en la segunda fase.

El partido fue dominado por 
Rumania en su primer tiempo (2
3), y aunque los marcadores se 
mantendrían muy ajustados hasta el 
final, la actuación de España en el 
segundo de los cuatro tiempos fue 
determinante en la resolución del 
encuentro. En ese período la selec
ción española se impuso por 4-2, 
colocándose por delante en el mar

RALLY PARIS-DAKAR

Arcarons, primero en motos
El español Jorge Arcarons, con 

Cagiva, logró el liderato en motos, 
con veintitrés segundos de ventaja 
sobre su compañero de equipo el 
italiano Edi Orioli, tras disputarse 
el primer sector de la segunda etapa 
maratón entre Dirkou y Gossolo- 
lom, de 350 kilómetros, y que se 
adjudicó el francés Wagner, con 
Suzuki. En coches el triunfo fue 
para el sueco Ericksson y Ari Vata- 
nen sigue al frente de la clasifica
ción.

Arcarons finalizó el primer sec
tor en sexta posición, a casi cuatro 
minutos de Wagner, mientras que 
Orioli ocupó la octava plaza, con 
una desventaja cercana a los cinco 
minutos con respecto al vencedor.

Por su parte, Carlos Mas (Yama
ha) volvió a recuperar posiciones 
-ya se encuentra en la séptima-, 
aunque sigue sin reducir el tiempo 
suficiente como para acercarse a los 
puestos de privilegio.

En coches, el equipo Citroen 
ocupa las tres primeras posiciones, 
con el finlandés Ari Vatanen como 
líder, tercero en la etapa de ayer, e 
Ickx y Waldegard pisándole los 
talones. En cuanto a los Mitsubishi 
ayer volvieron a dar la cara con la 
victoria de Ericksson y la segunda 
plaza para el japónés Shinozuka. 
Por su parte, Lartigue pagó el tribu
to de su rapidez en las pruebas ante
riores y su frió un grave problema en 
la caja de cambios de su vehículo,

TENIS.
Torneo de Nueva Zelanda 

Emilio superó 
la primera ronda

Auckland (Nueva Zelanda).— 
Emilio Sánchez Vicario, cabeza de 
serie número uno, superó la prime
ra ronda del torneo de Nueva Zelan
da, al vencer al italiano Renzo Fu- 
rian por 6-4 y 6-1.

Emilio tuvo en franquicia el re
sultado desde los primeros minu
tos, aunque el tenista italiano opuso 
más resistencia de la esperada, con 
frecuentes subidas a la red en el 
primer set. Durante el segundo, el 
mayor de los Vicario apabulló al 
i tal i ano con su juego desde el fondo 
de la pista, decantando, sin dificul
tad, el encuentro a su favor.

Menos suerte tuvieron Javier 
Sánchez y Francisco Clavet, ya que 
fueron eliminados en la primera 
ronda por el sueco Bcrgstrom y el 
italiano Camporese, respectiva
mente.—Efe.

cador hasta el final, después de 
otros dos parciales de 4-3 y 2-2.

PLUSMARCA MUNDIAL

El húngaro Norbert Rozsa logró 
batir el récord mundial en la final de 
los 100 braza, con un crono de 
1.01.45, cuatro centésimas menos 
que la anterior mejor marca mun
dial, que poseía el británico Moor- 
house desde 1989. Moorhouse se 
tuvo que conformar con la medalla 
de plata.

En cuanto a los españoles, Ca- 
mallonga y Fernández ocuparon la 
última posición en su serie en los 
100 braza. Nuria Castelló fue pe
núltima en su serie en 400 estilos y 
Eva López y Nuria Ayala, decimo
quintas en dúos de sincronizada.

que le mantuvo detenido en pista 
durante mucho tiempo.

En cuanto a los españoles, José 
María Serviá, con Ranger Rover, 
terminó en novena posición, Juan 
Porcar fue décimo con Nissan y 
Miguel Prieto y Hansi Babler, tam
bién con Nissan, finalizaron en 
decimocuarta y decimoquinta posi
ción, respectivamente.

Hoy se disputa la segunda parte 
de la etapa maratón entre Gossolo- 
lom y Agadez, de 490 kilómetros de 
recorrido, en la que los participan
tes tendrán que atravesar las famo
sas dunas del desierto del Tenéré y 
en la que la navegación volverá a 
ser fundamental.

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

FUTBOL: La junta directiva del 
Real Madrid acordó ayer convocar 
una asamblea general extraordina
ria de socios en la que presentarán 
su dimisión el presidente, Ramón 
Mendoza, y sus directivos, en una 
nota remitida a los medios de co
municación. En el curso de dicha 
asamblea, la directiva “solicitará la 
pertinenteautorización paraconvo
car elecciones” y tantoel presidente 
como los directivos anuncian “des
de este momento su decisión de 
presentarse a dichas elecciones”.

♦ * *
El hasta ayer entrenador del 

Celta de Vigo, José María Magure- 
gui, ha sido destituido por la direc
tiva del club vigués, ante la situa
ción deportiva que atraviesa el 
equipo.

Hugo Sánchez y Hristo Stoich- 
kov, delanteros del Real Madrid y 
el Barcelona, recibieron ayer la 
Bota de Oro al máximo goleador 
europeo en el transcurso de una 
Gala Mundial de fútbol, celebrada 
en Bonn.

BALONMANO: La española 
Cristina Fernández Piñeiro ha sido 
designada árbitro internacional de 
balonmano, de la categoría A, lo 
que la convierte en la primera mujer 
europea que lo logra. Cristina con
siguió pasar, en París, las pruebas 
de acceso a las categoría internacio
nal A, junto al árbitro catalán 
Vicente Bretó, y formarán la quinta 
pareja internacional española.
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

SE ALQUILA plaza garaje, Eze- 
quiel González, 32. Teléfono 
427421.

SE ALQUILA piso amueblado, 
matrimonio poca familia. 433095.

SE ALQUILA piso pequeño. Telé
fono 431185.

BUSCO piso amueblado, por 
traslado laboral. José Antonio. 
480140.

SE ALQUILA piso céntrico. Telé
fono 430661 (horas oficina).

COMPRAS
COMPRAMOS monedas, billetes, 
sellos, postales, libros, condeco
raciones, todo antiguo. Doblón. 
Domingo de Soto, 1. Teléfono 
435109.

ENSEÑANZA
NO TENGAS miedo a los suspen
sos, recuperaciones desde ene
ro. Asignaturas completas. EGB, 
BUP, FP, COU, primeros cursos 
carreras. Cursillos: idiomas, con
tabilidad, mecanografía, informá
tica. Estudio-21. Teléfono 
434010.

GANADOS

VENDO vacas avileñas para pa
rir. Teléfonos 181271 y 181497.

VENDO charoleses, machos y 
hembras, puros, con carta. Telé
fonos 181271 y 181497.

VENDO chotos cruzados para ce
badero. El Espinar. Teléfonos
181271 y 181497.

TRABAJO

SE NECESITA señora limpieza. 
Teléfono 434807 (llamar de 2 a 
4,30).

TURISMO
EL PARQUE NACIONAL TIKAL

En Guatemala, sobre una super
ficie de 576 kilómetros cuadrados 
de tierras vírgenes se extiende el 
Parque Nacional Tikal, en cuyo 
corazón se localiza uno de losluga- 
res más importantes de la civiliza
ción maya, habitado desde el s. VI 
a.C. hasta el s. X de nuestra era. 
Destaca un impresionante centro 
ceremonial, con templos y palacios 
^gníficamente construidos, pla
zas públicas alzadas por rampas y 
numerosas estelas, altares y tum

NECESITO conductor con carnet 
B-1 o C-1. Teléfono 424353,

SE NECESITA dependiente. 
Hamburguesería Giorgio. G. F. 
Jiménez, 14.

NECESITO empleada hogar, sa
biendo obligación. Teléfono 
431344.

SE NECESITA señorita para cui
dar niño y ayudar casa. Teléfonos 
425647-437210.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 433573.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 429442.

SE NECESITAempleada para ma
trimonio solo, interna. Informes: 
Teléfono 91/4468393.

SE NECESITA personal para re
partir con carné 1 .■ para almacén 
con carné 2.* y para oficina llevar 
gestión comercial con conoci
mientos informática. 431250.

SE NECESITA chica para cuidar 
casa y niño. Teléfono 427504.

SE NECESITA pinche de cocina. 
Teléfono 443508.

SE NECESITA Citroen C-15D, iso- 
termo. Teléfono 431250.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Responsable. Informes. Te
léfono 427700.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

TOVAR: Vende local. Galerías 
Almuzara, 45 m2. Amplio escapara
te. Información personal. 

bas. Alrededor de este centro dedi
cado al culto se situaron las vivien
das de los sirvientes y aldeas dedi
cadas a la producción agrícola, lle
gándose a formar un núcleo de 
población calculado en más de 
50.000 personas. Así pues, en Tikal 
se encuentra el impresionantelega- 
dode una c¡ vilización que tuvogran 
influencia en toda Ccntroamcrica y 
que produjo una cultura capaz de 
sobre vi vi r a su propi o dest i n o como 
pueblo.

TOVAR: Vende local en El Salva
dor, superficie 115 metros.

TOVAR: Vende piso La Granja. 3 
dormitorios, 2 baños, buen pre
cio.

TOVAR: Piso Vía Roma, 4 dormi
torios, garaje. Amplias vistas. 
Mejorado.

TOVAR: Vende dúplex Cantueso, 
4 dormitorios, garaje, trastero a 
estrenar.

TOVAR: Vende piso Santa Eula
lia, garaje, planta 4.*.

TOVAR: Locales Avda. José 
Antonio, de 112 y 352 m2.

TOVAR: Alquila local José Zorri
lla, 240 m., 2 plantas. Instalado.

TOVAR: Parcela Madrona, 5.000 
m., vallada, chamizo. Agua/luz.

TOVAR: Traspasa bar-restauran
te. Imposible atender, buen pre
cio, renta interesante.

TOVAR: Vende piso Estación Fe
rrocarril, 3 dormitorios, exterior. 
Garaje. 4.®.

TOVAR: Vende nave polígono 
industrial (El Cerro). Superficie 
1.200 metros.

TOVAR: Vende parcelas, una 
industrial. Torrecaballeros, 3.000 
y 7.000 metros.

TOVAR: Vende piso Nueva Sego- 
via completamente amueblado, 
muy mejorado. Oportunidad.

TOVAR: Vende apartamento San 
Ildefonso, 1 dormitorio, gastos 
individuales. Estrenar!.

TOVAR: Alquila local, San Millán, 
237 metros, posibles divisiones. 
Hechos.

TOVAR: Alquila, junto a Ezequiel 
González, local 128 metros, ideal 
gestorías.

TOVAR: Pisos Avda. José Anto
nio. 4,5 dormitorios, en construc
ción.

TOVAR: Alquila oficinas, distin
tas superficies, enclave único, 
muy luminosas.

43.54.61 ® 43.59.50 

■L MIGUEL TOM/IRBSr
AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ, 6 ’

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT

Alférez Provisional
> 3 únicas viviendas
> 100-127 m2
> 3 dormitorios. Planta 

normal o dúplex
> Exteriores a dos calles
INMEJORABLES CALIDADES

FACILIDADES

HABITAT: CONDE SEPULVEDA. 
140 m2. 4 dormitorios. Muchas 
mejoras. Exterior. Buen precio.

HABITAT: CALLE COCHES. 145 
m2.4 dormitorios. Inmejorable es
tado. Exterior. Trastero.

HABITAT: DAOIZ. 170 m2. 4 dor
mitorios. Seminuevo. Garaje. Se
gundo exterior. Visítelo.

HABITAT: ARTURO MERINO. 160 
m2. 4 dormitorios. Tercero. Todo 
exterior. Trastero.

HABITAT: MUERTE Y VIDA. 170 
m2. 4-5 dormitorios. Seminuevo. 
Trastero. Muchas mejoras.

HABITAT: EZEQUIEL GONZA
LEZ. 140 m2. Preciosas vistas. 
Terraza. Gastos individuales. 
OCASION.

HABITAT: SANTO TOMAS. 250 
m2.4-5 dormitorios. Dúplex. A es
trenar. Gastos individuales.

HABITAT: CACERES (LA AL- 
BUERA). 115 m2. 4 dormitorios. 
Planta sexta exterior. Buen esta
do.

HABITAT: ILDEFONDO RODRI
GUEZ. 122 m2. 4 dormitorios. Lu
minoso. Ideal rehabilitación. Fa
cilidades.

HABITAT: CARRETERA VILLA- 
CASTIN, 138 m2. 4 dormitorios. 
Muy cuidado. Gastos centrales.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Habitat. Si quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos sis
temas en gestión inmobiliaria. 
Teléfono 433010.

FINCAS NOVO: Alquila o vende 
local acondicionado, de 300 m2, 
en polígono El Cerro.

FINCAS NOVO: Alquila piso 
amueblado de 4 dormitorios. Ex
terior. Calefacción individual.

FINCAS NOVO: Vende piso de 3 
dormitorios a estrenar en Alférez 
Provisional.

FINCAS NOVO: Vende piso reha
bilitado en La Granja. Muy bonito. 
Todo tarima.

FINCAS NOVO: Si quiere vender 
o comprar, acuda a nosotros. 
“CONOCEMOS EL TERRENO”. 
Teléfono 441729.

TRASPASOS

TRASPASO Cervecería Río. José 
Zorrilla, renta baja. Teléfono
420069.

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. 
Sierramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

ASUNTO nuevo: Podrá ganar 
dinero con nosotros. Escriba
nos: INICO, apartado 1.209 San 
Sebastián.

VEHICULOS

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla-Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

VENTAS

PALAZUELOS DE ERESMA, vi
viendas unifamiliares, centro del 
pueblo. Facilidades. 471450.

VENDO apartamento en Segovia. 
Teléfono 441140.

SE VENDE compartador 3.000 
kilos articulado, doble rodillo, se
minuevo. Ciresa. Ezequiel Gon
zález, 15. Teléfono 429559.

OCASION. Vendo dumper AUSA, 
carretilla elevadora, todo terreno, 
para 2.500 kilos, compresor de 
2.000 litros. Ciresa. Ezequiel Gon
zález, 15. Teléfono 429559.

VENDO piso céntrico, plaza gara
je y trastero amplio. Teléfono 
432520.

CHOPOS. Plantones tipo cana
diense de 2 años. Vivero “El Zo- 
rroclín”. Registrado en el Ministe
rio Agricultura n.® 1.098. Teléfo
nos 437629 y 435147.

RODAMIENTOS FERBER. Sumi
nistros industriales. Teléfono
426645.

EMPRESAS
RENAULT EN 1990

Una vez analizado el entorno 
económico en el que se ha desarro
llado, durante los últimos doce 
meses, el sector de la automoción, 
sólo nos cabe matizar que esta crisis 
es de carácter coyuntural. En esta 
idease mueve Fasa-Renault, que ha 
aprovechado este año para conti
nuar su adaptación a lo que va a ser 
el futurodentrodel Mercado Unico. 
Frutodel trabajo en este campo es la 
satisfacción, a pesar de las adversas 
circunstancias del mercado, por los 
resultados comerciales, que se re
sumen así:

— Renault ha sido la marca líder 
en el mercado de turismos y deriva
dos con un número de unidades 
comercializadas superior a 
214.000, lo que representa una 
penetración en el mercado del 
19,4%.

— El Renault 19 líder en el 
mercado español de todas las mar
cas con una penetración del 7%, lo 
que significa más de 70.000 unida
des vendidas.

— En el segmento alto, el rey 
indiscutible es el Renault 21 con 
más de 34.800 unidades vendidas, 
loque significa un 3,5% de penetra
ción en este campo.

— Dentro de los derivados el 
Renault Express es el líder absoluto 
del mercado con un número de 
vehículos comercializados supe
rior a 41.600, lo que significa una 
presencia en el mercado del 35,2%. 
Renault tiene una penetración del 
41,3% en el total de este mercado.

HEWLETT-PACKARD 
POR ENCIMA DE LA 
MEDIA DEL SECTOR

La facturación total de Hewlett- 
Packard Española, S.A. alcanzó en 
el ejercicio fiscal correspondiente a 
1990 los 35.134 millones de pese
tas, un 13,5% más frente a los 
30.949 millones conseguidos en el 
ejercicio 1989. Por su parte, la fac
turación correspondiente al merca
do interno o local superólos 27.100 
millones de pesetas, casi un 17% 
superior respecto de los 23.232 
millones conseguidos en el ejerci
cio anterior.

En el apartado de exportaciones, 
el crecimiento ha sido del 3,8%, 
con una facturación, en 1990, de 
8.014 milloncsde pesetas, mientras 
que en 1989 se facturaron por este 
concepto 7.717 millones.
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EL MEUmro DE SECOm
Probablemente, el viernes

El Gobierno subirá un 6,5 por ciento 
el salario mínimo

Se situará en 53.250 pesetas mensuales
El secretario general de Empleo, 

Alvaro Espina, aseguró ayer que, 
con toda probabilidad, el Consejo 
de Ministros aprobará el próximo 
viernes el borrador de decreto que 
fija una subida del salario mínimo 
interprofesional (SMI) para el pre
sente año 1991 de un 6,5%, lo que 
significa una ganancia de poder 
adquisitivo de sólo el 0,5%. UGTy 
CC. OO. manifestaron, tras reunir
se con el representante del Gobier
no, que no les han dado opción para 
negociar cualquier mejora y que se 
han limitado a entregarles una co
pia del borrador. Van a remitir una 
carta al Consejo de Ministros, junto 
con la futura norma, en la que ex- * 
pondrán sus reivindicaciones con el 
fin de conseguir alguna mejora.

Según este borrador de decreto, 
durante 1991 el salario mínimo 
interprofesional para trabajadores 
mayores de 18 años se sitúa en 
53.250 pesetas al mes o 1.775 pese
tas al día. Los trabajadores menores 
de 18 años recibirán un SMI de 
35.160 pesetas al meso 1.172pese
tas al día, según se fije el salario por 
días o meses. Este incremento del 
6,5% es, para los sindicatos, a todas 
luces insuficiente.

UGThabía propuesto al Ministe
rio de Trabajo un salario mínimo de 
56.500 pesetas para todos los bene

Por su informe sobre las hamburguesas

McDonald’s se querellará contra la OCU
Madrid.— Los dirigentes espa

ñoles de la multinacional de ham
burguesas Me Donald’sanunciaron 
ayer que presentarán una querella 
criminal contra la Organización de 

TELEFOTO EFE

Miembros de una fa'milia consumen los productos típicos y mayori- 
tariamente “apetecibles” de una hamburguesería

ficiarios, sean mayores o menores 
de 18 años. Ya que, según Apolinar 
Rodríguez, secretario de Acción 
Sindical de UGT, “no hay ninguna 
lógica en que gane más un parado 
que un joven que está trabajando y 
que cobra el SMI”. Para el sindicato 
socialista, esta subida “está miran
do más hacia Africa que a Europa” 
y calificó el documento de “escuá
lido decreto que no recoge absolu
tamente nada”.

CC. OO. propuso en su día un

En cuatro años

Veinte mil “cerebros” de la 
Administración se han pasado 

al sector privado
Madrid.— Alrededor de veinte 

mil funcionarios de los grupos más 
altos han abandonado la Adminis
tración para irse al sector privado 
desde 1986, según datos del Minis
terio para las Administraciones 
Públicas.

El número de excedencias vo
luntarias de funcionarios del grupo 
A, al que pertenecen los empleados 
públicos con mayor cualificación, 

Consumidores y Usuarios (OCU) 
por el informe que sobre este tipo de 
comida publicó en su revista 
“Compra Maestra”.

Los responsables de la multina-

salario mínimo interprofesional de 
56.010 pesetas al mes para todos, 
sin discriminación de edad. Agus
tín Moreno, secretario de Acción 
Sindical de CC. OO., también la
mentó la postura de no negociación 
puesta en práctica por el Gobierno y 
valoró el borrador de decreto, “an
tisocial e impresentable”, añadien- 
doquela“única ley de hierro que se 
está api i cando con este Gobierno es 
a los funcionarios y a los trabajado
res más desprotegidos".

asciende desde 1986 a 20.093.
A pesar de esta “fuga de cere

bros”, representantes del Ejecutivo 
socialista aseguran que la media de 
los sueldos de los empleados públi
cos supera en 85.000 pesetas men
suales a la del sector privado.

Los funcionarios que pertenecen 
a los niveles superiores de la Admi
nistración son los que más pidieron 
la excedencia por interés particular.

cional hicieron pública esta deci
sión al finalizar la entrevista que 
mantuvieron con el secretario ge
neral de Consumo, César Braña, 
con el que acordaron una reducción 
de las grasas animales polisatura- 
das que contiene la comida servida 
en estos establecimientos y la reali
zación de nuevas inspecciones.

Me Donald’s acusó a la OCU de 
poco rigurosa y rechazó el resulta
do del informe porque, según uno 
de sus directivos, los estableci
mientos de la multinacional man
tienen unos parámetros de calidad 
en todo el mundo, que permiten 
comparar sus controles con los de la 
fábrica de automóviles “Merce
des". La compañía vende 40 millo
nes de hamburguesas y factura 24 
millones de dólares cada día. Sus 
responsables han reconocido que 
las ventas en España han disminui
do desde que se publicó la denun
cia.

El director de distribución de Me 
Donald’s, Miguel Agustín, aseguró 
que sus productos contienen menos 
grasas polisaturadas que las permi
tidas por las normas españolas. El 
secretario general de Consumo 
afirmó que, higiénicamente, las 
hamburgueserías están por encima 
de la media de los establecimientos 
de restauración en nuestro país, 
pero añadió que, desde el punto de 
vista nutricional, el consumo fre
cuente de estos productos no es 
saludable porque contienen eleva
dos índices de grasas saturadas.

Explicó que las compañías han 
expresado una cierta crispación 
porque piensan que la Administra
ción se ha puesto del lado de los 
consumidores y, sin embargo, “la 
Administración ha actuado porque 
ha habido una denuncia’*, explicó 
Braña.

NOMBRES 
propios

El PRINCIPE DE GALES NO VIAJARA 
A IRLANDA POR TEMOR AL IRA

El Príncipe Carlos de Inglaterra manifestó que no tiene planes 
para realizar un viaje a Irlanda por temor a un ataque terrorista del 
IRA (Ejército Republicano Irlandés). Ante la pregunta de un turista 
irlandés al salir de un servicio religioso en la iglesia de Sandring- 
ham, Norkfolk (este de Inglaterra) el Príncipe de Gales dijo que 
estaría encantado de ir a Irlanda, pero agregó “¿cree usted que 
llegaría?”. Agregó que si él ya hubiera viajado a Irlanda, posible
mente estaría muerto.

El heredero de la Corona británica nunca ha visitado Irlanda, 
aunque sí Irlanda del Norte. Un portavoz del Palacio de Bucking- 
ham dijo ayer que cualquier viaje que realice la realeza británica 
cuenta con el asesoramiento y la recomendación del Ministerio de 
Asuntos Exteriores. El “Foreing Ojfice” estudia siempre el peligro 
que puede implicar determinados viajes de la realeza y es quien da 
la autorización final.

NO HAY "ROCES" ENTRE TERESA BERGANZA 
Y PLACIDO DOMINGO

Teresa Berganza

La ausencia de la mezzoso- 
prano Teresa Berganza en la 
“Gala de Reyes” no se debió a 
desavenencias con Plácido 
Domingo, como se ha insinuado 
en algún medio de comunica
ción, sino exclusivamente a 
problemas en sus cuerdas voca
les, declaró a Efe el marido de 
la cantante, José Rifá.

“El mismo día 5por la maña
na, Teresa, cuando probaba la 
voz, descubrió que se le “rom

MURIO EL CATEDRATICO DE ARQUEOLOGIA 
BLANCO FREIJEIRO

Antonio Blanco Freijeiro, de 
61 años, miembro de la Acade
mia de la Historia y catedrático 
de Arqueología de la Universi
dad Complutense de Madrid, 
falleció en Madrid repentina
mente. Nacido en Pontevedra, 
estudió en Oxford y en Bonn. 
Fue director de la Academia de 
España en Roma durante cuatro

DAVID BOWIE CUMPLE 44 AÑOS

Elcantantey actor británico, 
cuyo verdadero nombre es 
David Robert Jones, nació en el 
barrio londinense de Brixton

pían ” los agudos; llamamos a 
un médico, precisamente a la 
especialista que trata a Domin
go, y ella confirmó que mi mujer 
no podía cantar esa tarde por
que se la había roto un capilar 
de la cuerda vocal izquierda”, 
explicó el representante de la 
artista.

El “señor Berganza”, como 
él mismo se llama, no desmintió 
sin embargo que su esposa pu
diera estar molesta por haber 
tenido que ensayar sola el día 3, 
y porque el día 4 lo hiciera con 
Plácido Domingo, pero simple
mente acompañados al piano, 
ya que cuando el tenor llegó la 
orquesta había finalizado.

“Plácido y Teresa tienen una 
relación de amistad —dijo el 
marido de la artista—, y ambos 
son unos “musicazos”;pero mi 
esposa es muy frágil, y para 
cada recital tiene que retirarse 
varios días antes a descansar y 
prepararse; por el contrario, 
Plácido es un “monstruo” de la 
naturaleza: canta el día 3 en 
Vienay luego, sin apenas inter
valo, el 5 en Madrid”.

años. Entre sus numerosos estu
dios destacan los dedicados a 
los mosaicos romanos de Méri- 
da e Itálica y el dedicado al arte 
ibérico. Dirigía la colección de 
arte antiguo de “Historia 16”. 
Blanco Freijeiro fue enterrado 
ayer por la tarde en el cemente
rio de Marín (Pontevedra).

hace hoy 44 años. Hijo de Hay- 
ward Jones y Margare! Mary 
Jones, contrajo matrimonio con 
Angela Barnett en 1970, aunque 
éste sólo duró 10 años. A los 15 
comienza a sentir interés por la 
música, primero por el jazz y 
más tarde por el rock & roll, 
formando bandas y realizando 
sus primeras grabaciones. Sin 
embargo, el Lp “Space Od- 
dity”, que lo lanzó a la fama, no 
llegaría hasta 1969. Además de 
su música, ha aparecido en los 
filmes “The man who fell to 
earth ” (1976), “Just a Gigolo ” 
(1981); “Merry Christmas Mr. 
Lawrence" (1983), “The hun- 
ger” (1983) y “La última tenta
ción de Cristo” (1988).
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